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С большим удовольствием приглашаем 
Вас посетить новое кафе «Чай», которое 

благодаря своей уютной атмосфере и изы-
сканной кухне стало одним из модных мест 

нашего города. 
Гостеприимный и отзывчивый персонал 

предложит Вам достойный выбор блюд, 
аромат и вкус которых доставит Вам 

незабываемое удовольствие. 
Мы - поклонники здоровой и качественной 
пищи, поэтому наше меню составлено с осо-

бым отношением к каждому клиенту. 
Для наших маленьких посетителей каждое 
воскресение в 11 часов дня проводятся твор-

ческие мастер-классы! 
Семейный отдых, деловая встреча или празд-
ничный корпоратив – любой повод станет 
настоящим событием, ведь мы работаем для 

того, чтобы Вы хорошо отдыхали! 

г. Ставрополь,  ул. Тухачевского, 22/2   тел. 89283281828

kafechay 130702163      /kafechay/
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Банк ВТБ (ПАО) 

Генеральная лицензия Банка России № 1000

телефон в г. Ставрополе
www.vtb.ru
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Общие ценности.
Общее будущее

8 ( 8652) 26–17–54

Генеральный спонсор 
футбольного клуба 
«Динамо» Москва
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2 Выходные данные
8 Престо
10 Календарь

Портреты
12 Эксперт PRO
Эксперт Pro – Эльбрус Аслам-
бекович Байчоров, онколог-
маммолог, реконструктивно-
пластический хирург, ассистент 
кафедры онкологии и лучевой 
терапии с курсом ДПО СтГМУ, член 
Общества онкомаммологов России, 
неоднократно стажировался по-
реконструктивно-пластической и 
эстетической хирургии молочной 
железы в центральных клиниках 
Москвы, Санкт-Петербурга и Казани, 
стажировался в Барселоне, Чикаго, 
Дюссельдорфе, Лондоне, Милане и 
Атланте. Эльбрус Байчоров – участ-
ник конференций и съездов посвя-
щенных хирургическому лечению 
рака молочной железы и эстетиче-
ской хирургии. В октябре планирует 
участие в Конгрессе пластических 
хирургов в Киото.

14 Эксперт PRO 
Александр Юрьевич Ложкин, дирек-
тор некоммерческого партнерства 
«Центр независимых судебных экс-
пертиз, криминалистики и права.

16 Эксперт PRO 
С владельцами успешной риэлтор-
ской компании «Альянс КМВ»  
Сергеем Бурашниковым и Анатоли-
ем Богдановым – мы побеседовали 
о том, как влияет на судьбу челове-
ка собственная крыша над головой.

22:Николай Савостин:
Реализация молодежного вос-
питательного проекта «На волне 
патриотизма» всколыхнула интерес 
общественности кодной из самых 

острых проблем современности, 
пробудив в душах ставропольцев 
чувство сопричастности к настоя-
щему и будущему своей Родины. 
Но осознанная ответственность за 
судьбу Отечества рождается толь-
ко тогда, когда человек непросто 
понимает значимость проблемы, 
но и видит реальные пути ее раз-
решения. У Николая Николаевича 
Савостина – общественного деятеля, 
создателя проекта «На волне патри-
отизма» – есть конкретные идеи, как 
именно пробудить чувство патрио-
тизма в подрастающем поколении, 
и он последовательно претворяет их 
в жизнь.

Деловое предло-
жение:
44 Автопробег
История двигателей внутреннего 
сгорания с древнейших времен и до 
наших дней. Если рассуждать чисто 
технически, то история человече-
ства – не такой уж путь непрерывно-
го прогресса, как принято считать. К 
примеру, двигатели мы со временем 
использовали все более примитив-
ные и только с позапрошлого века 

вновь начали их совершенствовать. 
Не верите? Тогда подключайте вооб-
ражение.

Стиль жизни

54 Модный базар
Чтобы некоторым из наших чи-
тателей не пришлось бежать за 
словарем, уточним сразу: shabby 
chic в переводе с английского 

содержание
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означает«потертый шик»,ну, или 
«потертый блеск» – кому как нра-
вится. А нравится ведь действитель-
но многим. И мировой подиум, и 
улицы больших городов, да что уж 
говорить – «продвинутые провин-
ции» буквально влюблены в простой 
и между тем элегантный стиль, в 
тонкостях которого мы и предлага-
ем вам разобраться.

58 Прославившиеся
9 октября в Невинномысске на ринге 
Дворца спорта «Олимп» сошлись 
двое знаменитых бойцов смешан-

ных единоборств Джефф Монсон 
и Шеннон Ритч. На счету Шеннона 
около 200 боев по ММА, в послуж-
ном списке Джеффа Монсона – 89 
боев и титул чемпиона по бразиль-
скому джиу-джитсу. Звезд ММА 
встретили в гостиничном комплексе 
«Онегин». Незадолго до боя мы по-
общались с гостями и узнали об их 
мечтах, взглядах на спорт и Россию, 
ну, и, конечно же, о впечатлениях от 
«онегинского» сервиса.

Выход в свет:
62 Готовим вместе:
Чтобы насладиться истинным аро-
матом и вкусом греческой кухни, 
необязательно отправляться к бе-

регам островов Корфу или Родоса. 
Немного времени и желания вкупе 
с фирменным рецептом от ресто-
рана «Злата» создадут в Вашем 
доме атмосферу солнечной Греции, 
а значит, наполнят его восторгом и 
жизнелюбием.

66 «Профит-спорт»: 5 лет успеха!
Когда два праздника объединяются 
в одно торжество, оно превращает-
ся в грандиозное событие. Именно 
таким – запоминающимся, насыщен-
ным и динамичным – стал первый 
юбилей фитнес-клуба «Профит-
спорт», совмещенный с «Днем дру-
зей», который ежегодно проводится 
клубом. Двойной праздник – двой-
ное удовольствие: от тренировок, от 
общения, от полюбившейся клиен-
там «Профит» атмосферы.

70 Кинопрокат
В 1971 году на телеэкраны вышел 
киноцикл «Следствие ведут Зна-
ТоКи» – один из первых советских 
сериалов. Тогда и слова такого не-
специалисты не знали. Причудливое 
написание названия объяснялось 
просто: определение высокого 
профессионализма героев склады-
валось из начальных букв их фа-
милий: Знаменский, Томин, Кибрит. 
Инициатором «Знатоков» был лично 
Министр внутренних дел Николай 
Щелоков.

содержание
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ИронИя судьбы
Где: СанкТ-ПеТеРбуРг, РоССийСкая имПеРия
Когда: РодилСя 16 ноябРя 1874 года
Трактовать историю можно по-разному. Хотя отношение к 
делам давно минувших дней по сути, ничего не меняет. но 
эта неспособность «поменять» местами события, повлияв-
шие на настоящее, лишь сильнее «разогревает» интерес к 
судьбам тех, кто в становлении этой истории играл перво-
степенную роль. В процессе исследования выясняются весь-
ма любопытные, даже для наших ставропольских краеведов, 
обстоятельства. к примеру, доподлинно известен факт, что 
нашему земляку михаилу брусневу довелось побывать с 
александром колчаком, тогда еще в звании лейтенанта  Рос-
сийского флота, в одной научной экспедиции, отправленной 
на поиски погибшего во льдах экипажа барона де Толля, 

исследователя арктики.  
и это притом, что михаил 
иванович был организато-
ром и руководителем одной 
из первых социал-демо-
кратических организаций, 
за что и впал в немилость 
государя. Чем вам не ирония 
судьбы? но политические 
расхождения не сильно 
волновали участников 
экспедиции – задача стояла 
другая. к сожалению, по-
иски экипажа оказались 
безуспешны.

наперекор судьбе
Где: меРиВилль, шТаТ миССуРи, Сша
Когда: РодилСя 25 ноябРя 1888 года
удивительным образом складываются судьбы тех, кто реша-
ет обмануть судьбу и заставить ее играть по своим правилам. 
дейлу карнеги, выходцу из семьи американских фермеров, 
никто не пророчил блестящего будущего и уж тем более  
писательской карьеры. однако же сумел карнеги добиться 
своего. Правда, поначалу, для того чтобы стать тренером по 
ораторскому искусству, ему  приходилось «практиковать» 
свои способности на ферме родителей перед недоумеваю-
щим стадом. но лиха беда начало. уже через несколько лет, 
окончив колледж и понабравшись опыта и денег, карнеги 
открыл собственную школу ораторского и сценического ма-
стерства. В период Великой депрессии тысячи человек ждали 
того самого гуру, который поможет им вернуть потерянный 
капитал. карнеги стал мегазвездой в Сша. он раздавал со-
веты всем и каждому: 
бизнесменам говорил, 
как вести бизнес, 
фермерам давал советы 
в сельском хозяйстве, 
мужчин и женщин учил 
правильно строить лич-
ные взаимоотношения 
друг с другом. Правда, 
сам он по части «лично-
го» не очень преуспел. 
но, как говорится, са-
пожник ходит без сапог. 
а успеха он все-таки 
добился. и какого!

превратностИ судьбы
Где: даРджилинг, индия
Когда: РодилаСь 5 ноябРя 1913 года
В индии существует древнее поверье, что ребенка, чья 
мать во время беременности подолгу смотрит на горы, 
ждет необычная судьба. Видимо, в присказках шаманов 
есть приличная доля правды, подтверждающая их жизне-
способность. легендарная актриса Вивьен ли, подарив-
шая миру образ неподражаемой Скарлетт о`Хара, более 
ста лет назад появилась на свет у подножия гималайских 
гор. и, как известно, ее жизненный путь, карьерные 
взлеты и безграничная любовь зрителей вызывали за-
висть самых ярких актрис голливуда. но свет софитов не 
может проникнуть в душу тех, кто привык ко всеобщему  

вниманию и восхи-
щению. мало кому 
известно, что Вивьен 
ли страдала тяжелым 
по тем временам за-
болеванием – хрони-
ческим туберкулезом, 
а лекарства, которые 
она вынуждена была 
принимать, вызывали 
тяжелые психические 
расстройства. однако 
все эти преврат-
ности судьбы лишь 
затачивали характер 
актрисы, и в без-
донных глубинах 
ее глаз по сей день 
«тонут» миллионы 
зрителей, восхищаясь 
ее кошачьей грацией 
и безусловной силой 
характера.

две судьбы: создатель И творенье
Где: динан, бельгия
Когда: РодилСя 6 ноябРя 1814 года
музыка живет во всем, а по версии Владимира маяков-
ского, ноктюрн так и вовсе можно сыграть на «флейте 
водосточных труб». но если отдавать предпочтение не 
подручным средствам и объектам в ближайшей зоне до-
сягаемости, а прибегнуть все-таки к более подходящим 

инструментам, 
одним из самых 
притягательных 
в плане музы-
кальных изысков 
остается саксо-
фон. изобрел его 
бельгиец адольф 
Сакс, который 
считал это со-
бытие одним из 
ключевых в своей 
жизни. Судьба 
самого Сакса была 
неразрывно связа-
на с музыкой. он 
все придумывал и 
совершенствовал 

звуковые возможности разных инструментов и даже вы-
работал свою акустическую теорию. не менее интересной 
оказалась и судьба его главного творения – саксофона. 
Вначале его использовали лишь в военных оркестрах, 
и лишь потом на саксофон обратили внимание такие 
композиторы, как ж. бизе, С.В. Рахманинов, а.и. Хачатурян 
и другие великие композиторы. но нашел свою истинную 
стихию саксофон в середине двадцатого века. Тогда-то он 
и дал джазу, отзвуки которого слышны и по сей день. 
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«на большом воздушном шаре»
Когда: 21 ноябРя, 1783 год 
Где: ПаРиж, ФРанция
Человек – существо неуемное в своих желаниях. 
Видимо, поэтому вопрос «а почему люди не летают?» 
задавался представителями не одного «векового» по-
коления. даже миф о дедале и икаре не произвел на 
пытливые умы и смелые сердца ученых должного по-
учительного эффекта. Технически окрепнув и познав 
некоторые законы природы, ученые все-таки изобре-
ли первый летательный аппарат –  примитивненький, 
сомнительный в надежности, но способный поднять 
человека в воздух. братья монгольфье, а именно 

их причисляют к 
пионерам воздухо-
плавания, спроекти-
ровали и «сооруди-
ли» воздушный шар 
и собрались было 
в свободный полет, 
но не тут-то было… 
Тогдашний прави-
тель Франции  луи 
XvI решил не риско-
вать лучшими умами 
страны, выбрав 
«белку» и «Стрелку» 
из числа не столь 
ценных кадров. 
Первое путешествие 
прошло благопо-
лучно. а свершилось 
оно 21 ноября 1783 
года.
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вредные советы
Когда: 11 ноябРя, 1983 год
Где: Южная калиФоРния, Сша

удивительное 
дело – техниче-
ские изобрете-
ния. Зачастую 
они приносят 
практическую 
пользу отдель-
ному обывателю 
и обществу в 
целом, а по-
рой  – вред да 
и только. Вот, к 
примеру,  
11 ноября 1983 
года американ-
ский студент из 
университета 
Южной кали-
форнии Фред 
коэн составил 
программу, 
демонстрирую-

щую возможность заражения компьютера со скоростью 
размножения вируса от пяти минут до одного часа, тем 
самым создав прототип первого компьютерного вируса. 
и появление нелабораторных вирусов не заставило себя 
ждать. Первый «вредитель», выбирающий в качестве 
мишеней исключительно дискеты, появился в январе  
86-го. Поговаривают, что эта «зараза» имеет пакистан-
ское происхождение. 

«есть картИнка – будет звук»
Когда: 15 ноябРя, 1934 год 
Где: моСкВа, СССР
объединение двух достижений в сфере коммуникации –  
«великого немого» и не менее «великого невидимки», 
именно так именовали в советское время телевидение и 
радио, произошло в 15 ноября 1934 года.  Первая звуко-
вая передача малострочного телевидения длилась всего 
25 минут, но эффект от нее был сенсационным.  
аудитории, имевшей счастье и возможность одновремен-
но видеть и слушать эту передачу по средствам телеви-
дения, был показан эстрадный концерт. Представьте себе 
упоение зрителей, внимающиx выразительному чтению 
знаменитого артиста и.м. москвина рассказа Чехова, их 
восторг от исполнения проникновенных песен и высту-
пления балетной пары. и все это не отходя от «голубых» 
экранов. В общем, дивился народ и восхищался, наслаж-
даясь прелестями телевизионного вещания без рекламы 
и эффекта 25-го кадра.

седьмая буква в алфавИте
Когда: 29 ноябРя, 1785 год
Где: ПеТеРбуРг, РоССийСкая имПеРия
Эмоционально выразительная буква Ё 
обязана своему появлению в рус-
ском алфавите княгине екатерине 
дашковой. 29 ноября 1783 года 
на одном из первых заседа-
ний академии Российской 
словесности ее достопочтен-
ный директор – екатерина 
Романовна – предложила 
заменить обозначение звука 
«io» одной буквой – «ё». 
доводы княгиня дашкова 
привела весьма убедитель-
ные, поэтому новаторскую 
идею ученое сообщество в лице 
собрания академии  одобрило 
всецело. Теоретическое нововведение 
поддержали и ведущие деятели культуры того време-
ни. Так, державин первым стал использовать новую 
букву в личной переписке, а в издательскую «стихию» 
ее ввел карамзин, подкорректировав уже готовые к 
печати стихи с учетом графических изменений. Что до 
тенденций современности, буква «ё», увы, постепенно 
уходит из печатного употребления. и очень даже зря.  
В некоторых моментах ее подмена, а вернее, отсут-
ствие символичных верхних точечек меняет смысл 
фраз кардинально.  
к примеру, слова «передохнём» и «передохнем» имеют 
настолько разное смысловое значение, что лучше уж 
соблюсти нормы письменного обозначения, дабы из-
бежать казусности возможных ситуаций.

календарь
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– 15 октября во всем мире объявлен Днем борьбы с раком 
молочной железы. Мне часто приходится сталкиваться 
с ситуацией, когда женщины из-за отсутствия нужной, 
достоверной информации о том, как необходимо забо-
титься о своем здоровье и на что способна современная 
медицина, просто боятся идти на прием к врачу! Или 
другой момент: дамы больше заботятся об эстетике, фор-
ме, отодвигая «содержание» на второй план. Но ведь все 
мы знаем, что красивым может быть только здоровое!  
И, поверьте, одно другому не мешает, а прекрасно допол-
няет, как и должно быть, как и задумывалось природой. 
Тот опыт и профессионализм, которыми обладаем я и 
мои коллеги, позволяют нам не только создавать жен-
щинам красивую грудь, но и  возвращать им здоровье. 
Здесь, в нашем с вами городе, мы обеспечили для них все 

условия для того, чтобы они смогли пройти полное об-
следование и не только улучшить, но и сохранить свои 
прекрасные формы!
Главное – довериться специалисту, а не верить каким-то 
непонятным мифам и сплетням. Знаете ли вы, например, 
что современные возможности хирургии позволяют ле-
чить рак, сохраняя при этом форму груди, и импланты 
никоим образом не предрасполагают женский организм 
к онкологии? А высокоточное и технологичное обору-
дование способно выявить даже малейшие проблемы со 
здоровьем?
Так что обманывать судьбу бессмысленно – лучше изме-
нить ее в позитивную сторону… Ведь для этого не надо 
никуда ехать, совершать какие-то подвиги – все для ва-
шего счастья и уверенности в себе есть поблизости.

Эксперт Pro – Эльбрус Асламбекович Байчоров, онколог-маммолог, 
реконструктивно-пластический хирург, ассистент кафедры онкологии  
и лучевой терапии с курсом ДПО СтГМУ, член Общества онкомаммологов 
России, неоднократно стажировался по реконструктивно-пластической 
и эстетической хирургии молочной железы в центральных клиниках 
Москвы, Санкт-Петербурга и Казани, стажировался в Барселоне, Чикаго, 
Дюссельдорфе, Лондоне, Милане и Атланте. Эльбрус Байчоров – участник 
конференций и съездов, посвященных хирургическому лечению рака 
молочной железы и эстетической хирургии. В октябре планирует участие  
в Конгрессе пластических хирургов в Киото.

какобманутьсудьбу

про эксперт
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Что такое судьба? Это поистине вечный и, наверное, один из са-
мых сложных вопросов, объективного ответа на который, я ду-
маю, нет ни у кого… Строим ли мы сами свою судьбу, а может, ее 
кто-то предопределяет? И если она определена, может ли человек 
что-то изменить? Ведь судьбы разных людей складываются по-
разному: кто-то прожил яркую жизнь, оставив после себя замет-
ный след, а кто-то, иногда кажется, и вовсе жил напрасно. Почему 
так происходит? 
Все мы слышали сотни высказываний, например, о неотвра-
тимости судьбы: «Чему быть, того не миновать», «От судьбы не 
уйдешь» или о том, что судьба относится к людям по-разному: 
«Иному судьба – мать, иному – мачеха», «Одному крест судьба 
нести дает, другому диадему» или же, наоборот, как в известной 
французской пословице – «Фортуна улыбается отважным».
Впрочем, чаще всего люди вспоминают о судьбе, когда они 
считают ее несправедливой: кто-то счастлив и богат — значит, 
судьба относится к нему благосклонно, а если с кем-то произо-
шло несчастье — что ж, такова судьба… Я думаю, дело в том, что 
зачастую мы просто не способны видеть и объективно анали-
зировать огромное множество причинно-следственных связей, 
повлекших те или иные последствия в нашей жизни, поэтому 
склонны к излишнему фатализму. Именно поэтому нам иногда 
кажется, что кому-то больше повезло или кто-то просто оказался 
в нужном месте и в нужное время, оказался удачливее, счастли-
вее, успешнее, богаче… Важно анализировать себя и быть гото-
вым к переменам, к движению, динамике, борьбе. Может быть, 
каждый из нас сам виноват в своих победах и поражениях? Все 
состоит из мелочей и зависит от характера, силы духа, культуры, 
системы ценностей, образования, мудрости. А еще мне недавно 
встретилось и понравилось такое понятие, как «эмоциональный 
интеллект». Но не о нем сейчас… В общем, «на Бога надейся, а сам 

не плошай», или, как сказал Джонатан Свифт, «силу судьбы при-
знают только несчастные, ибо счастливые все свои успехи при-
писывают своему благоразумию или своим заслугам». Есть над 
чем подумать, не правда ли?
В то же время, говоря о судьбе, при всем формализме логики ино-
гда сложно отрицать тот факт, что судьба бывает необъяснимо 
жестока и несправедлива: некоторых просто преследуют какие-
либо неприятности и неудачи, болезни и прочие напасти, что 
невольно начинаешь задумываться о некой карме. Сложно объ-
яснить, почему, например, страдают дети или те, кто, казалось 
бы, и вовсе не заслужил этого… Именно здесь и сложно подо-
брать правильные слова. Однако думаю, что и в данном случае 
очень важно чувствовать ту самую тонкую грань и не пытаться 
при каждом удобном случае сваливать все на пресловутый «злой 
рок».
Существует даже забавное мнение, что поскольку судьба слепа, 
хорошая судьба достается недостойным, или как там говорит-
ся? «Судьба и женщины благосклонны к дуракам»? У каждого 
своя точка отсчета жизненного пути, однако при этом я верю в 
то, что каждый из нас в силах осознанно менять себя и окружа-
ющий мир. Дорога возникает под шагами идущего, путь может 
быть тернистым, а человека не всегда может сопровождать одна 
лишь удача, но в итоге к «своим» звездам он обязательно дойдет.
Важно помнить и то, что судьба каждого из нас во многом 
неотделима от судьбы своего народа, своей страны. Прояв-
ляя участие в них, мы совсем не косвенно формируем и свои 
судьбы тоже!
Если подытожить, то все мы каждый день являемся творца-
ми своих судеб и неизбежно в той или иной мере и с огром-
ной долей ответственности являемся творцами судеб окру-
жающих нас людей. Главное, чтобы не по чужому заказу …

Экперт Pro – Александр Юрьевич 
Ложкин, директор некоммерческого 
партнерства «Центр независимых судебных 
экспертиз, криминалистики и права».

Чтотакоесудьба

про эксперт
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Сергей:  конечно, с покупкой недвижимости жизнь 
меняется кардинально. Причина этому – не только более 
комфортные условия, но и уверенность человека в себе, 
обретение «почвы» под ногами. 
Уже в процессе выбора дома или квартиры вы начинаете 
корректировать свой жизненный и финансовый план. 
Ведь многие просто плывут по течению, не задумываясь 
о том, что их ждет. Мы всегда помогаем клиентам 
сориентироваться, продумать собственные перспективы 
и будущее детей. Зачем, к примеру, семье с подростками 
дом площадью 500 метров? В скором времени ребята 
уедут учиться в большие города и, возможно, останутся 
там жить. А продать такую недвижимость будет очень 
сложно. И помочь детям родители не смогут. 
Жилищный вопрос часто влияет на судьбу молодых 
л ю д е й .  И з - з а  о т с у т с т в и я  к р ы ш и  н а д  г о л о в о й 
откладываются свадьбы и даже рождение детей. Можно, 
конечно, снимать квартиру. Но логичнее платить те же 
деньги в счет ипотеки и жить в собственной квартире.  
К тому же в этом случае семья становится организованнее, 
планирует доходы и расходы и постепенно выходит на 
новый финансовый уровень.
Что касается качества жилья, возможно, квартира в 
новостройке кажется вам непозволительной роскошью. 
Но на деле разница между выплатами в сравнении с 
ипотекой за «вторичку» не так велика. Гораздо важнее, 
какие люди живут рядом с вами, с кем общаются ваши 

дети. Здоровое окружение помогает ребенку расти 
успешным, с нормальными жизненными ценностями. 
Родители,  ка к  пр а вило,  з а няты,  а  де тей о т час ти 
воспитывает улица. Вопрос в том, какую улицу мы 
можем себе позволить. 

Анатолий: Хочу рассказать вам историю. Одна моя 
знакомая никак не могла найти себе молодого человека. 
Я посоветовал ей приобрести квартиру в ипотеку, 
заняться ремонтом. Вскоре у нее появился парень, 
они поженились и уже имеют ребенка. Что повлекло 
такие перемены в ее судьбе? Возможно, изменилось 
понимание и ощущение реальности. Она «свила гнездо», 
эмоционально подготовилась к семейной жизни. 
Или, к примеру, такая ситуация. Ребенок поступает 
в вуз в другом городе, и родители могу т позволить 
себе снять для него жилье. Обдумав всё основательно, 
они понимают, что намного выгоднее взять в ипотеку 
квартиру, а через пять лет продать ее, если ребенок решит 
вернуться домой. Экономия получается колоссальная. 
За пять лет квартира растет в цене за счет инфляции, 
которая «съедает» стоимость рубля по курсу. И у ребенка 
появляется собственная база для будущей успешной 
жизни. 
Сами по себе квадратные метры никого счастливее не 
делают, но они дают уверенность в завтрашнем дне, 
гарантию стабильного будущего наших детей. 

С экспертами Pro – владельцами 
успешной риэлторской 
компании «Альянс КМВ» 
Сергеем Бурашниковым и 
Анатолием Богдановым – мы 
побеседовали о том, как влияет 
на судьбу человека собственная 
крыша над головой. 

квадратные  
метры   
счастья

про эксперт
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г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А
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г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А

ГЛАВНОЕ
ОТКРЫТИЕ

ОСЕНИ!
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Меня сложно назвать фаталистом. Никогда не верил, 
что все предопределено. Скорее, в то, что человек сам 
выбирает жизненный путь.
Конечно, в юности многое за нас решают родители. 
Они стремятся уберечь от необдуманных поступков, 
«подстелить соломки». Но в итоге ребенок все равно 
совершает ошибки – не те, от которых его ограждали. 
Свои личные. Из этого и складывается его собственная 
судьба. 
После школы я поступил на юридический. Не потому, 
что с детства об этом мечтал. Просто так было модно. 
Все тогда, в 90-х, пост упали на юрфак или эконом.  
И хотя работа не приносила большого удовлетворения, я 
даже добился успеха в профессии. Вначале был главным 
юрисконсультом на заводе «Пятигорсксельмаш», потом 
создал свою компанию по оказанию юридической 
помощи. Но всегда чувствовал, что это не мое призвание.
Волей судьбы познакомился с людьми, которые взялись 
восстанавливать разрушенное тепличное хозяйство. 
И почти сразу вызвался этим заниматься. Тогда, в 2001 
году, было непонятно, к чему приведет такой выбор. 
Работа продвигалась непросто: банки отказывали 
в  к р ед и т ов а н и и ,  д е не г  еле  х в ат а ло  на  з а рп лат у 

сотрудникам. Первые семь лет мы восстанавливали 
теплицы, оптимизировали производство. И только с 2007-
го начали новое строительство. За это время я понял, 
что мне нравится организовывать работу и коллектив, 
приносить пользу людям. Сегодня агрокомплекс «Весна» 
выращивает продукцию, которую любят тысячи россиян.
Успех компании – это плод труда людей, которые долгие 
годы работали вместе со мной, создавали хозяйство. 
Получается, в жизни немало барьеров, испытаний. И от 
того, как человек их преодолевает, зависит его судьба. Чем 
больше усилий он приложит, тем выше будет результат. 
А  в о т  в с т р е ч у  с  б у д у щ е й  с у п р у г о й  и н ач е ,  к а к 
предопределенной свыше, не назовешь. Я пришел на 
какой-то праздник в свой бывший коллектив, на завод. 
Было много людей, а свободное место оказалось одно – 
рядом с ней. Присел я, и уже 15 лет мы не расстаемся. У нас 
четверо детей, которых я, как и мои родители, постараюсь 
уберечь от ошибок. Но свободу выбору оставлю за ними. 
Пусть думают, кем хотят стать, чем заниматься, пишут 
книгу своей жизни. 
Верю ли я в судьбу?.. Только в то, что есть некая цепь 
поступков и событий, которые рано или поздно приводят 
к своему предназначению. 

На тему номера рассуждает 
эксперт Pro – управляющий 
агрокомплекса «Весна» 
Анатолий Викторович Пудло.

свободный 
выбор или 
воля судьбы?

про эксперт
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г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А

ГЛАВНОЕ
ОТКРЫТИЕ
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– Запечатлеть судьбу можно, главное - поймать ее в кадр. 
Вся прелесть фотографии и заключена в том, что это един-
ственный вид искусства, дающий возможность «остано-
вить» момент и сохранить его не только в памяти, которая 
имеет свойство с течением времени «стирать» черты и от-
тенки.
То ли дело фотография – надежный свидетель истории, ко-
пирующий ее в деталях и даже передающий эмоции и на-
строение. Каждый взмах ресниц, сменяющаяся мимика ре-
бенка, раскрытие парашюта в воздухе, да все, что угодно,  
можно «поймать» затвором фотоаппарата. Главное - видеть 
этот момент не только глазами, но и особым, шестым чув-
ством – интуицией, которая часто позволяет предвосхи-
тить «ключевой» момент съемки.
Перелистывая «архивы памяти» в виде семейных фото-
альбомов или яркой фотогалегалереи в тех же социальных 
сетях, мы можем многое узнать о жизни человека и о нем 

самом. Самыми яркими, счастливыми моментами готовы 
поделиться «герои» фото с друзьями, близкими, да что там 
- с целым миром. И во власти фотографа - передать всю гам-
му чувств и атмосферы в гармонии с происходящими со-
бытиями.
Есть и другое направление фотографии, когда стоит иная 
задача – отразить внутренний мир человека в серии фото-
снимков. Несмотря на техническую сложность, это вполне 
реально. И это интереснейшая работа для фотографа, ведь 
в автопортрете тоже можно проследить «почерк» судьбы: и 
в выражении взгляда,  и в открытости улыбки, и в выборе 
позы. Каждая деталь создает неповторимый образ и силу 
индивидуальности.
Я убежден, что как человеку доступно своими руками тво-
рить свою судьбу, так и фотографу дана возможность запе-
чатлеть ее неповторимые моменты. Нужно лишь захотеть… 
Быть в ритме жизни, в центре событий, в фокусе объектива.

Эксперт Pro – Сергей Гнездилов, фотограф, учредитель фотошколы  
и владелец собственной фотостудии.

Можно лизапечатлетьсудьбу?



[23]

stav-pro.ru  октябрь-ноябрь 2016  
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан

ре
кл

ам
аР

ек
л

ам
а



[24]

  октябрь-ноябрь 2016  stav-pro.ru



[25]

stav-pro.ru  октябрь-ноябрь 2016  
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан

ре
кл

ам
а Николай Савостин 

Реализация молодежного воспитательного проекта «На вол-
не патриотизма»  всколыхнула интерес общественности к 
одной из самых острых проблем современности, пробудив в 
душах ставропольцев чувство сопричастности к настоящему 
и будущему своей Родины. Но осознанная ответственность за 
судьбу Отечества рождается только тогда, когда человек не 
просто понимает значимость проблемы, но и видит реаль-
ные пути ее разрешения.  У Николая Николаевича Савостина –  
общественного деятеля, создателя проекта «На волне па-
триотизма» – есть конкретные идеи, как именно пробудить 
чувство патриотизма в подрастающем поколении, и он по-
следовательно претворяет их в жизнь.

текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй, фото ПОЛиНы ГОРеЛОВОй,  ВАЛеНтиНы МАЛышеВОй, СеРГея ГНезДиЛОВА

Кто, если не я?!

– Николай Николаевич, тема нашей 
с Вами беседы требует некоторой 
конкретизации определений. Какой 
смысл лично Вы вкладываете в слово 
«патриотизм»?
– Для меня понимание этого слова вы-
ходит далеко за рамки его формально-
го значения. И в первую очередь пото-
му, что оно воспринимается не только 
на уровне разума, но и практически как 
осязательный образ. Явление патрио-
тизма не сужается до звучных лозун-
гов, пропагандирующих трепетное от-
ношение к Отечеству. Да, патриотизм –  
это прежде всего любовь к Родине, 
но это чувство гораздо шире и ярче 
находит проявление в нашей жизни. 
Патриотизм можно увидеть в поступ-
ках людей: в уважении к старшим, в 
желании жить в чистом, ухоженном 
городе, в хорошем отношении людей 
друг к другу, в стремлении совершать 
добрые дела во имя Родины и на благо 
России. Но самое главное проявление 
патриотизма, по моему личному мне-
нию, – это стремление воспитать буду-
щее поколение таким образом, чтобы 
оно могло достойно управлять нашей 
страной и защитить ее от любых угроз 
и опасностей. А для этого необходи-
мо не просто растолковывать, в чем, 
собственно, заключается любовь к Ро-
дине, а стремиться прививать чувство 
патриотизма с ранних лет.
– Это осознание важности отноше-

ния подрастающего поколения к сво-
ей стране и привело к созданию про-
екта «На волне патриотизма»?
 – Именно так. Сама идея проекта, на-
правленная на патриотическое вос-
питание школьников, возникла в про-
шлом году, когда я находился на базе 
Северного флота. Дело в том, что с 
Северным флотом меня связывают 
особые факты моей биографии – там 
проходила моя служба Родине, там я 
закалил характер, пройдя свои «жиз-
ненные университеты». И вот в одной 
из дружеских бесед с тогда еще коман-
диром 31-й дивизии контр-адмиралом 
Аркадием Юрьевичем Романовым и 
другими офицерами флота мы рас-
суждали о том, кто и как будет дальше 
управлять мощнейшим оружием рос-
сийских вооруженных сил – кораблями, 
самолетами и атомными подводными 
лодками. 

Было решено предоставить возмож-
ность ставропольским школьникам 
увидеть своими глазами силу россий-
ского флота, позволить юношам погру-
зиться в атмосферу настоящей жизни 
военных моряков, с тем чтобы понятие 
«долг перед Родиной» ассоциирова-
лось не с принуждением, а с осознан-
ным стремлением служить своему  
Отечеству.
Реализация задуманного стала воз-
можной благодаря давней дружбе 
между Ставропольем и 31-й Красно-
знаменной дивизией атомных ракет-
ных подводных крейсеров. Каждый год 
ставропольские делегации посещают 
город Гаджиево Мурманской обла-
сти, где базируется эта крупнейшая в 
стране дивизия атомных ракетоносцев. 
Шефские связи были налажены почти 
двадцать лет назад. И год от года они 
только крепнут, превращаясь в крепкую 
дружбу, что позволило нам не только 
показать школьникам сильные стороны 
нашего флота, но и передать эту друж-
бу «по наследству». 

– Как Вы нашли единомышленников, 
ведь в одиночку реализовать такой 
проект сложно?
– Вы знаете, найти единомышленни-
ков было довольно просто. Когда я оз-
вучил свою идею в высших кругах чи-
новников края и Северо-Кавказского 
федерального округа, я получил на   

«Военная служба – это возможность 
раскрыть свой потенциал.  Пройдя 
эту службу, человек начинает 
видеть и ценить Россию, относиться 
к ней трепетно, по-сыновьи, и 
чувствовать свою причастность к 

ее благополучию».

О службе:

 
персона
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нее живой отклик. В моем начинании 
меня полностью поддержал губерна-
тор Ставропольского края Владимир 
Владимирович Владимиров. Идею 
одобрил тогда еще полномочный 
представитель Президента Российской 
Федерации в СКФО Сергей Алимович 
Меликов. Министерство образования 
края также содействовало реализации 
проекта. Не остались равнодушными 
главы некоторых районных админи-
страций и городов. Откликнулись и 
представители деловых кругов, такие 

как Евгений Григорьевич Луценко, Ки-
рилл Борисович Бекасов и другие. В ре-
ализации проекта мне также помогали 

Юрий Анатольевич Дайнеко и Полина 
Евгеньевна Горелова. Имея таких еди-
номышленников, мы за сравнительно 
короткий срок полностью решили все 
вопросы, связанные с первой поездкой 
детей на Северный флот.
– Расскажите, как проходили поезд-
ки? Что больше всего запомнилось 
участникам делегации?
– Реализация проекта стартовала в 
марте прошлого года и была приуро-
чена ко Дню моряка-подводника. В со-
ставе ставропольской делегации было 

«Мы все стремимся к миру и 
согласию, и чем сильнее Российская 
армия и флот,  тем спокойнее 

жизнь в наших семьях».

 О мире и вОйне:

 
персона
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26 школьников – победителей краево-
го этапа военно-патриотической игры 
«Зарница». Гаджиево – закрытая терри-
тория, но предварительное согласова-
ние нашего визита прошло без прово-
лочек и сложностей. 
Наши ребята – жители степного края – 
не только были впечатлены бескрайни-
ми морскими просторами, но и своими 
глазами увидели, что собой представ-
ляет могучая российская оборона, бла-
годаря организации приема делегации, 
которую осуществили заместитель ко-

мандира 31-й дивизии капитана I ран-
га Александр Григорьевич Мельник и 
представитель деловых кругов Мур-
манска Валерий Иванович Федьков. 
Неизгладимое впечатление на участ-
ников делегации произвел вид насто-
ящих подводных лодок, подробные 
рассказы об их боевых возможностях и 
преимуществах. Экскурсия по авиане-
сущему крейсеру «Адмирал Кузнецов» 
также вызвала бурю эмоций: ребята с 
огромным интересом рассматривали 
оборудование, наперебой задавая во-

просы личному составу и командиру 
крейсера. Например, «Сколько само-
летов одновременно может подняться 
в небо?», «Сколько и какого оружия на 
корабле?» и множество других. На не-
которые вопросы моряки отвечали с 
юмором: «Достаточное количество!». 
Надолго запомнится и встреча с Героем 
России вице-адмиралом Александром 
Алексеевичем Моисеевым, на тот мо-
мент командующим подводными сила-
ми Северного флота России.
За три дня пребывания на военно- 
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флота, генерал-майора Отрощенко 
Александра Ивановича. Одним из са-
мых ярких впечатлений для делегации 

морской базе мы практически полно-
стью объехали весь Кольский полу-
остров: посещали знаменитые музеи 
военной славы, авиации Краснозна-
менного Северного флота, возлагали 
цветы к памятнику погибшим героям, 
встречались с командованием частей и 
соединений Краснознаменного Север-
ного флота. Отрадно было встретить 
нашего земляка, отважного летчика, в 
свое время окончившего Ставрополь-
ское летное училище, а сегодня коман-
дующего армией ВКС и ПВО Северного 

«Трудности есть всегда.  Для меня 
трудность – это  определенная 
задача.  Есть задача, значит, будет 
решение. Арифметика проста и 

проверена временем».

О труднОстях:
стало посвящение ребят в настоящие 
подводники. На борту атомного под-
водного стратегического крейсера на 
глубине 11 метров ребята выполнили 
давнюю флотскую традицию: выпили 
плафон морской воды и поцеловали 
качающуюся кувалду! 
Вторая поездка была приурочена ко 
Дню Военно-морского флота России 
и 55-летию со дня образования нашей 
подшефной 31-й дивизии. Поэтому 
было решено сделать морякам сюр-
приз: мы вручили подшефной 31-й ди-
визии новый микроавтобус, а многие 
моряки получили из рук главы деле-
гации Юрия Алексеевича Скворцова 
ценные подарки. Но главный подарок 
сделали юные участники проекта! Дет-
ский творческий коллектив из нашего 
края «На волне патриотизма» в музы-
кальной форме поздравил моряков с 
профессиональным праздником. Дети 
готовили свою концертную программу 
основательно и от души. Я не ожидал 
такого ошеломляющего эффекта. Ког-
да ребята выступали на сцене, у не-
которых бывалых моряков, повидав-
ших на своем веку многое, на глазах 
выступали слезы. Зал – аудитория в 
тысячу человек – аплодировал стоя. 
Наши дети выступили очень достойно, 
разделив сцену с актерами Мариин-
ского театра. Компанией СТВ был снят 
небольшой, но интересный фильм о 
поездке. Фильм, а также много дру-
гой информации о поездках и проекте 
можно увидеть на нашем сайте Став-
патриот.рф

– Какие моменты или события ста-
ли для Вас подтверждением того, 
что Вы занимаетесь по-настоящему 
нужным делом?
– С самого начала работы над проектом 
мое убеждение в том, что мы на пра-
вильном пути, находило все больше 
подтверждений. Я видел реакцию лю-
дей, их желание реально помочь, вне-
сти свой вклад в общее дело. Не только 
личные встречи со школьниками, их 
родителями и людьми, которые ока-
зывали непосредственную поддержку 
в организации поездок на Северный 
флот, подкрепляли жизнеспособность 
моей идеи, но и в том числе активные 
обсуждения в социальных сетях, в ко-
торых мы создали свои официальные 
группы, дают возможность судить о 
том, что люди не остаются равнодуш-
ными к вопросам патриотизма и, как 
следствие, к будущему своей страны. 
Я глубоко убежден, что чем сильнее 
армия и флот, тем больше мира в на-
ших семьях!
После возвращения из первой поезд-
ки, организованной специально для 
детей, я получил массу благодарных 
откликов, в том числе и подкреплен-
ных официальными грамотами. Десять 
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участников проекта в этом году по-
ступили в военные училища. Отрадно, 
что мы смогли донести до детей смысл 
истинных ценностей, помогли найти 
свой путь и определиться с будущей 
профессией. Для меня важен такой ре-
зультат!

– Не секрет, что престиж военной 
профессии, да и самой службы в ар-
мии, в определенный период времени 
несколько понизился. Этот процесс 
«перестановки» приоритетов на-
чался как раз в те годы, когда Вы, 
будучи молодым человеком, пошли 
в армию. Соблазна избежать армей-
ской службы не было?
– Я сделал выбор осознанно – служить 
Родине! По-другому я не мог посту-
пить. В то время я задал себе очень 
важный вопрос: «Кто, если не я?!». От-
вет Вам уже известен. Мне посчастли-
вилось пройти службу на флоте. В 18 
лет я первый раз увидел море и «забо-
лел» им навсегда. За три года службы 
я приобрел самых надежных и верных 
друзей. Служба закончилась, а дружба 
с сослуживцами продолжается вот уже 
четверть века. 
Повезло мне и с учителями. Тот опыт, 
который нам передавал командир на-
шего корабля Владимир Афанасьевич 
Зудин, лёг в основу принципов, по ко-
торым я живу и сегодня. Я научился 
правильно принимать решения, разби-
раться в людях, координировать свои 
действия в экстренных ситуациях. Что 
ещё дала мне служба на флоте – это 

безграничная любовь к морю, гордость 
за то, что наша страна щедра на кра-
соты и богата самыми живописными 
местами, от которых порой просто за-
хватывает дух. Я думаю, что это чув-
ство знакомо каждому жителю нашей 
необъятной страны. 

– Твердость убеждений и мораль для 
Вас первостепенны и в бизнесе?
– Конечно. Все мои взгляды на жизнь, 
мое отношение к людям полностью 
реализуются в работе. Я стараюсь 
здесь и сейчас делать все от меня 
зависящее, чтобы в России качество 
жизни и всех ее составляющих пре-
восходило показатели благополучия в 
других странах. 
Пятнадцать лет назад я создал ком-
панию «Паспортно-визовый сервис», 
генеральным директором которой яв-
ляюсь и сегодня. В штате более ста 
сотрудников. Наши клиенты знают и 
ценят качество нашей работы, что по-
зволяет нам твердо стоять на ногах и 
даже помогать другим организациям 
«набирать обороты» в своей деятель-
ности. Так, на протяжении пяти лет мы 
оказываем спонсорскую поддержку 
Спортивно-оздоровительному центру 
доктора Бубновского. Мы стремимся, 
чтобы ставропольцы, учитывая доступ-
ность стоимости услуг ставропольско-
го Центра доктора Бубновского, могли 
больше уделять внимания своему здо-
ровью. На мой взгляд, здоровье нации –  
еще одно направление, от которого за-
висит завтрашний день нашей страны.

– Ваш сын разделяет Ваши патрио-
тические взгляды?
– Мой сын, курсант военно-морско-
го института имени Фрунзе в Санкт-
Петербурге, не просто разделяет мои 
патриотические взгляды, он намерен 
продолжать мои начинания, и я его в 
этом полностью поддерживаю. Связать 
свою жизнь с морем было его самостоя-
тельным решением. Конечно, мы много 
беседовали с ним о том, что в этой жиз-
ни имеет реальную ценность. Он много 
раз слышал от меня и моих друзей ув-
лекательные рассказы о флоте, видел, 
какой может быть настоящая мужская 
дружба и преданная любовь к Родине. 
Однако выбор свой он сделал сам.

– Вернемся к проекту «На волне па-
триотизма». Какие дальнейшие зада-
чи Вы ставите перед собой в рамках 
этого проекта?
– Мы будем прикладывать все усилия 
для организации других поездок, чтобы 
как можно больше ребят посетили те 
места нашей Родины, в которых сосре-
доточены военные силы страны. Пла-
нируем расширить географию наших 
поездок и посетить вместе со ставро-
польскими школьниками Звездный го-
родок, выехать на Черноморский флот, 
в перспективе – на Тихоокеанский мор-
ской флот. Мы стремимся сформировать 
у ребят полную картину мощи наших 
вооруженных сил и воспитать новое по-
коление патриотов, каждый из которых 
в свое время задаст себе важный и цен-
ный вопрос: «Кто, если не я?!» 

 
персона
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Деловой английский  
в «Лондон Экспресс»

Успех в современном мире бизнеса связан со многими факторами 
среди них важнейшую роль играет коммуникативная конкурентоспо-
собность. Специалист любого профиля, владеющий английским язы-
ком – деловым языком международного  общения – сейчас наиболее 
востребован. Обучение персонала компаний — одно из ключевых 
направлений ставропольской лингвистической школы «Лондон Экс-
пресс». Наш курс делового английского Busy People будет полезен 
не только менеджерам среднего и высшего звена, которые уже ведут 
активную деятельность в деловой среде, но и студентам старших кур-
сов, планирующим приступить к поискам интересной стажировки или 
работы за рубежом или в международных компаниях.
г. Ставрополь, пр-т Юности, 9 А
тел.: 8 (8652) 23-07-08, 67-07-08
www.london-express.ru
 лицензия №3963 от 27.04.2015 г.

Сервис Miniport  
от авиакомпании  

Turkish Airlines
Сервис Miniport от авиакомпании Turkish Airlines станет «персональным 
помощником» для пассажиров, посещающих Стамбул. Услуга предо-
ставляет возможность сдать багаж по прилету в Стамбул в специальном 
пункте в аэропорту имени Ататюрка и отправиться на встречи со свои-
ми партнерами. Багаж аккуратно и в срок доставят в специальный пункт 
Miniport авиакомпании на площади Таксим, где его можно будет забрать 
в удобное для путешественника время. Пассажир Turkish Airlines может 
также оставить багаж в специальном пункте на площади Таксим, насла-
диться прекрасными видами Стамбула и забрать багаж в специальном 
пункте аэропорта имени Ататюрка за 2 часа до вылета. Напоминаем, что 
рейсы ТК 483/484 по маршруту «Ставрополь-Стамбул-Ставрополь» вы-
полняются два раза в неделю по понедельникам и средам.

ВТБ24 выдает первые карты 
«Мир» на Ставрополье

ВТБ24 до конца 2016 года выдаст 6500 карт национальной платежной 
системы «Мир» в рамках зарплатных проектов для бюджетных органи-
заций региона. Первые карты отечественной платежной системы начали 
получать жители Ставропольского края, призываемые на военную служ-
бу. По словам управляющего региональным операционным офисом 
«Ставропольский» банка ВТБ24 Елены Винокуровой, инфраструктура 
ВТБ24 в Ставропольском крае для приема карт «Мир» уже готова. На 
сегодняшний день полностью реализован базовый функционал пла-
тежных карт «Мир» ВТБ24: выдача и внесение наличных в банкоматах 
ВТБ24 и других банках группы ВТБ, оплата товаров и услуг, денежные 
переводы с карты на карту и ряд других. «Банкоматы ВТБ24 готовы к 
приему карт «Мир». По нашей оценке, потенциал выпуска зарплатных 
карт ВТБ24 на Ставрополье в рамках национальной платежной системы 
составляет 20 000 штук,» – отметила Елена Викторовна.

Ипотека выгоднее, 
недвижимость 
еще быстрее!

Агентство недвижимости «РБР» предоставляет бесплатный сервис по 
оформлению заявок на рассмотрение ипотечного кредита в офисах 
компании. Это великолепная возможность сэкономить время на по-
ходах и очередях в банках для клиентов, желающих приобрести не-
движимость в городе Ставрополе.

ул. Пирогова, 42/1 (2 этаж), оф. № 24 
тел./факс: 8(8652) 72-45-05

ул. Ленина, 125
тел.: 8(8652) 94-01-21 

Ирина 
Александровна

ШУЛЬГИНА,
агент по ипотечному 

кредитованию 
АН «РБР»

www.rbr-info.ru

деловое предложение
панораМа
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ул. Пирогова, 42/1
ул. Ленина,125

БаЛакина  
ТаТьяна МихайЛовна
+7-962-443-38-36
433836@mail.ru
Квартиры, вторичный рынок. 

Консультация по ипотеке.

Бандуркин  
виТаЛий ГриГорьевич
+7-962-445-41-75
vg_bandurkin@mail.ru
Квартиры,  

вторичный рынок.

Пшеничная  
наТаЛья МихайЛовна
+7-928-321-18-43
andy-lex1@yandex.ru
Квартиры, вторичный  

рынок. 

ГнездиЛов  
аЛексей аЛексеевич
+7-962-448-48-99
aleksgn17@yandex.ru

Квартиры, вторичный  
рынок. 

БраТкова  
екаТерина аЛександровна
+7-962-402-70-78
bratkovbratkov@mail.ru
Квартиры, вторичный рынок. 

Консультация по ипотеке.

Маркарян  
Юрий ГурГенович
+7-962-450-49-52
markaryan_yuriy-rbr@mail.ru
Квартиры, вторичный рынок. 
Консультация по ипотеке.

реуТ  
иван серГеевич
+7-962-459-92-56
699256@mail.ru
Квартиры, вторичный рынок. 
Консультация по ипотеке.

ЖивоТовская 
Лариса васиЛьевна
+7-962-443-52-40
larisa_rbr@mail.ru
Квартиры, вторичный  
рынок.

Марьин  
серГей рудоЛьфович
+7-968-266-52-29
marins-rbr@mail.ru
Квартиры, вторичный  
рынок. Быстрый выкуп 
недвижимости.

еЛисеева 
ирина аЛександровна
+7-962-454-94-76
649476@mail.ru
Квартиры, вторичный рынок. 
Консультация по ипотеке.

лучших специалистов месяца  
агентства недвижимости «РБР»

подробности по телефону или на сайте

www.rbr- info .ru
8(8652)72-45-05
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За январь – сентябрь текущего года 
филиалом было выдано кредитов на 
сумму 17,3 млрд рублей.
За прошедшие 3 квартала базу клиентов 
ВТБ в регионе пополнили 220 новых 
предприятий и организаций, которыми 
было открыто в банке 600 счетов.
Объем привлеченных средств клиен-
тов на счетах и депозитах на 1 октября 
2016 года составил 8,8 млрд рублей, 
увеличившись по сравнению с нача-
лом года на 27%. В частности, объем 
средств, привлеченных до востребо-
вания, составил 3,3 млрд рублей, из 
которых 2,4 млрд рублей в сегменте 
среднего бизнеса. В срочные депози-
ты привлечено 5,5 млрд рублей, где 2,1 
млрд рублей составили средства круп-
ных клиентов. По сравнению с данны-

ми на 1 октября 2015 года общий объем 
привлеченных средств вырос на 43%. 
Чистый комиссионный доход на от-
четную дату составил 103 млн рублей, 
что на 16% больше по сравнению с ана-
логичным периодом 2015 года. 
За 9 месяцев Корпоративный филиал 
ВТБ в СКФО в рамках Программы сти-
мулирования кредитования субъектов 
малого и среднего предприниматель-
ства, реализуемой АО «Корпорация 
«МСП» совместно с Банком России, 
заключил с региональными предпри-
ятиями 21 кредитное соглашение на 
общую сумму более 2,5 млрд рублей.  
Объем выданных средств на 1 октя-
бря 2016 года – 1,9 млрд рублей, что 
составляет 7,8% кредитного портфеля 
среднего бизнеса. 

Руководитель корпоративного фи-
лиала ВТБ в СКФО Александр  
Дыренко, комментируя итоги работы 
за 9 месяцев 2016 года, отметил: «На-
глядным подтверждением улучше-
ния макроэкономической ситуации 
в регионе является беспрецедентный 
рост объема привлеченных средств 
на счетах и депозитах корпоратив-
ного филиала банка ВТБ в СКФО.  
За 3 года портфель привлечения вы-
рос на 69% и на первое октября 2016 
года составил 8,8 млрд рублей. При 
этом в текущем году мы наблюдали 
самый значительный рост. На сегод-
няшний день региональный бизнес 
рассматривает депозиты как эффек-
тивный инструмент приумножения 
денежных средств».

Корпоративный 
филиал ВТБ  
в СКФО подвел 
итоги работы  
за 9 месяцев 
2016 года
По результатам работы за 9 месяцев 2016 
года объем кредитного портфеля корпо-
ративного филиала ВТБ в СКФО достиг 
25,3 млрд рублей, что на 12% больше по 
сравнению с началом года. В сравнении 
с аналогичным периодом прошлого года 
кредитный портфель вырос на 6,5 млрд 
рублей, или на 35%.

для справкИ: 
банк ВТб (Пао), его дочерние банки и финансовые организации 
(группа ВТб) являются ведущей российской финансовой группой, 
предоставляющей широкий спектр финансово-банковских услуг в 
России, Снг, странах Западной европы, Северной америки, азии и 
африки. 
В России группа осуществляет банковские операции через один ма-
теринский (банк ВТб) и  дочерние банки, крупнейшим из которых яв-
ляется ВТб24. дочерние финансовые организации группы предостав-
ляют услуги на рынке ценных бумаг, услуги по страхованию, лизингу, 
факторингу или иные услуги финансового характера. 
группа ВТб сегодня обладает уникальной для российских банков 
международной сетью, которая насчитывает более 30 банков и фи-
нансовых компаний более чем в 20 странах мира. 

По состоянию на 30 июня 2016 года группа ВТб является второй 
крупнейшей финансовой группой России по активам (12 333,5 млрд 
рублей) и средствам клиентов (7 859,1 млрд рублей). основным 
акционером ВТб является Правительство РФ, которому в лице Фе-
дерального агентства по управлению государственным имуществом 
принадлежит 60,9% голосующих акций. 
Филиал банка ВТб (Пао) в СкФо представлен  филиалом в городе 
Ставрополе, операционными офисами в нальчике и Владикавказе, 
дополнительными офисами в невинномысске и Пятигорске. ВТб в 
СкФо является одним из первых кредиторов региональной экономи-
ки. В 2015 году ставропольское подразделение ВТб отметило свое 
20-летие. 
с более подробной информацией можно ознакомиться на сайте: 
www.vtb.ru

деловое предложение
про ФинансЫ
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Лихтенштейн как финансовый центр вы-
деляется среди стран-офшоров правовой 
безопасностью, политической стабиль-
ностью и современной инфраструкту-
рой. Кроме того, здесь существуют весь-
ма благоприятные «рамочные» условия, 
так как Лихтенштейн находится в двух 

текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй

 Roubtsov SWISS Finance: 
новые масштабы роста

 Банковская система Швейцарии остается едва ли не самой надежной «финансовой 
крепостью» планеты. А сочетание конфиденциальности и доверительных отношений меж-
ду клиентом и банком с четкой, отработанной столетиями структурой функционирования 

швейцарской банковской системы – практически вне конкуренции на международном 
рынке финансовых услуг. Однако в связи с изменениями в законодательстве Швейцарии 

и принятием нового закона в сфере налогообложения в фокус особого внимания попадает 
другой финансовый центр, аналог швейцарской банковской системы – Княжество 

Лихтенштейн.

экономических зонах: с одной стороны 
он принадлежит к Европейскому союзу 
государств, а с другой – является частью 
Швейцарии, в том числе как член тамо-
женного и валютного союза. Кроме того, 
центральное положение в Европе и не-
большая величина государства гаранти-

руют Вам «короткие пути» при решении 
всех вопросов.
Однако государство Лихтенштейн – это 
не только комфортный «климат» рынка, 
позволяющий нашей компании предло-
жить Вам отличные условия совместной 
работы, но и гарант доверия. Есть и дру-

деловое предложение
про ФинансЫ
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нии в Лихтенштейне.
Во-первых, Лихтенштейн славится сво-
им либерализмом в двух основопола-
гающих направлениях: экономической 
политике и налоговом законодательстве; 
во-вторых, это государство отличается 
стабильной социальной, правовой и по-
литической организацией; в-третьих, 
отсутствие бюрократии экономит Ваше 
время при оформлении необходимых 
бумаг; в-четвертых, таможенный, эконо-
мический и валютный союз Лихтенштей-
на со Швейцарией имеет стратегическое 
значение для проведения финансовых 
операций; и, наконец, в-пятых, успеш-
ность функционирования банковской 
системы подкреплена законом о регули-
ровании банковской сферы с высокой 
степенью защиты приватных дел клиен-
тов, то есть четко соблюдается такое по-
нятие, как «банковская тайна».

Соглашение о двойном 
налогообложении
В сфере налогообложения Лихтенштейн 
имеет все привлекательные для инвести-
ционных вложений перспективы. Лих-
тенштейн уже заключил с некоторыми 
государствами соглашения о двойном 
налогообложении и находится в про-
цессе переговоров с рядом других стран. 
Соглашения содержат правила ОЭСР 
по расширенному обмену налоговой 
информацией по специальному целево-
му запросу. Например, договор о двой-
ном налогообложении с Люксембургом, 
Андоррой, Германией, Грузией, Гернси, 
Гонконгом, Мальтой, Люксембургом, Ис-
ландией, Австрией, Сан-Марино, Син-
гапуром, Чехией, Венгрией, Уругваем, 
Великобританией и ОАЭ уже вступил в 
силу.
Занимающиеся коммерческой деятель-
ностью юридические лица, они же на-
логовые резиденты Лихтенштейна, под-
лежат обложению налогом на прибыль, 
включая прибыль от купли-продажи зе-
мельных участков, но не подлежат нало-
гообложению на капитал. Независимо от 
суммы дивидендов и прибыли установ-
лена единая ставка налога на прибыль в 
размере 12,5% от чистого дохода. Неза-
висимо от продолжительности владения 
активами, размера паевого участия или 
права голоса дивиденды и прибыли от 
паевого участия в компаниях не подле-
жат налогообложению.
Доходы от процентов снижаются за счет 

так называемого вычета процентов на 
собственный капитал. В качестве рас-
ходов, связанных с хозяйственной дея-
тельностью, признаются соразмерные 
проценты на модифицированный соб-
ственный капитал в размере ставки но-
минальной доходности. Тем самым при 
высокой степени самофинансирования 
значительно сокращается налогооблага-
емая база прибыли от процентов.
Обязанность уплаты юридическими ли-
цами налога на прибыль определяется 
критериями местонахождения компании 
или места ее фактического управления в 
Лихтенштейне (неограниченная налого-
вая повинность, т.е. обязанность упла-
ты налогов с доходов, получаемых как 
внутри страны, так и за рубежом) или 
существования в Лихтенштейне подраз-
деления (ограниченная налоговая повин-
ность, т.е. обязанность уплаты налогов 
с доходов, получаемых внутри страны). 
Прибыль зарубежных подразделений 
не относится к облагаемой налогом чи-
стой прибыли. Если место фактического 
управления компанией, то есть центр, от-
куда осуществляется ее главное руковод-
ство, находится за рубежом, то подразде-
ление рассматривается как зарубежное. 
К месту фактического управления ком-
панией приравнивается место, в котором 
ее руководством принимаются стратеги-
ческие решения, носящие для компании 
обязательный характер.
Частные имущественные структуры под-
лежат предварительному обложению ми-
нимальным налогом в размере CHF 1’200 
в год. Они не должны заниматься ком-
мерческой деятельностью, причем поня-
тие «коммерческая деятельность» имеет 
весьма общую формулировку. На прак-
тике речь идет о юридических лицах, 
управляющих собственным имуществом 
(например, депонировавших ценные бу-
маги в банке).

Учреждение акционерного 
общеСТва в лихТеншТейне
Особой популярностью в Лихтенштейне 
пользуются акционерные общества за-
крытого типа (A.G.). Существует несколь-
ко целей, ради которых они создаются. 
Одно из них – коммерческий интерес. В 
этом направлении учреждение акцио-
нерного общества интересно в следую-
щих сферах: торговля промышленными 
изделиями и товарами потребления, а 
также связанное с этим финансирование; 
предоставление услуг и консультаций; 

купля-продажа долей участия внутри 
страны и за рубежом недвижимости и 
связанное с этим финансовое обеспече-
ние; приобретение и маркетинг патентов, 
товарных знаков и лицензий; посредни-
ческая деятельность и принятие на себя 
представительских обязательств.
Если говорить о холдинговых компа-
ниях, создание акционерного общества 
целесообразно при долевом владении 
и долговременном управлении долями 
других предприятий, а также предостав-
лении косвенно связанных с этим услуг. 
Это может быть руководство концерном, 
управление патентами и лицензиями, ко-
ординация и финансирование создавае-
мых вновь и уже учрежденных дочерних 
обществ внутри страны и за рубежом.
 Учреждение акционерного общества 
может выступать как предмет деятельно-
сти частной имущественной структуры. 
Таким образом, становится доступным 
управление собственным имуществом и 
его инвестирование, в частности, в лик-
видные средства, банковские депозиты, 
финансовые инструменты, драгоценные 
металлы, ценные бумаги, права и прочие 
ценности или же предметы искусства. 
Разрешено приобретение финансовых 
позиций и простое владение ими исклю-
чительно с целью вложения средств, а 
равно и приобретение объектов недви-
жимости и простое владение ими с целью 
личного использования.
Наша компания готова оказать Вам ком-
плексную поддержку при регистрации 
акционерного общества в Лихтенштейне 
и решить все юридические вопросы, ис-
пользуя профессиональный подход. Если 
Вы уверены в своих силах и финансовой 
стабильности, пора вывести свой бизнес 
на новый масштаб роста и процветания. 
И мы Вам в этом поможем. 

Главный офис в Швейцарии 
Roubtsov SWISS Finance 

Steinbruchstrasse 16
CH – 7000 Chur  Switzerland

Homepage: www.mrswissfin.ch
Email: info@mrswissfin.ch 

mr@mrswissfin.ch
Tel.:  + 41 78 754 19 73
Fax:  +41 81 250 44 56
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Официальную часть мероприятия 
открыла управляющий Ставрополь-
ским филиалом банка Надежда Себе-
лева. «Многие жители нашего региона 
пользуются услугами банка с момента 
его основания, и мы гордимся тем, 
что однажды обратившись в наш 
банк, клиенты остаются с нами на 
долгие годы, преуспевают, развивают 
свой бизнес, и с удовольствием реко-
мендуют нас своим друзьям, родным 
и партнерам», – сказала в своей речи 
Надежда Петровна.
С ответным приветственным словом в 
адрес банка выступили Председатель 
комитета Думы Ставропольского края 
по казачеству, безопасности, межпар-
ламентским связям и общественным 
объединениям Юрий Гонтарь, Первый 
Заместитель Главы администрации 
города Ставрополя Андрей Толбатов, 
Заместитель Министра Министерства  

экономического развития Ставро-
польского края Валерий Сизов и дру-
гие официальные лица. 
Крупнейшие клиенты филиала, в 
числе которых ОАО «Ставропо-
льэнергосбыт», ГК «Стилсофт»,  
ООО ПКП «Ставпромкомплект», 
ООО «Трубокомплект», АО «СГРЦ», 
ООО «СВПК», ГУЗ Ставропольская 
Станция Переливания Крови, МУЗ 
Клиническая Поликлиника №6 были 
отмечены благодарностями банка.
В течение праздничного вечера в 
адрес коллектива Ставропольского 
филиала банка «Возрождение» про-
звучало много искренних и теплых 
слов поздравлений и добрых поже-
ланий. Клиенты отмечали банк как 
надежного, ответственного партнера, 
который поддерживает в сложных си-
туациях и всегда готов оказать необ-
ходимую помощь.

В этом году банк «Возрождение» отмечает 25-летний юбилей со дня своего основания. 
В Ставрополе на торжественный прием в честь своего юбилея  банк пригласил 

ключевых клиентов, партнеров и представителей краевых и городских органов власти.

В Ставрополе  
25-летний юбилей  

банка «Возрождение»  
отметили вместе с клиентами
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Банк «Возрождение» – персональный банк для 
корпоративных и частных клиентов. По данным 
Банка России, входит в ТОП-30 крупнейших 
российских банков. По данным РА «Эксперт», по 
итогам 2015 года занимает 1-ое место по объему 
портфеля кредитов среднему бизнесу и 4-е – по 
объему кредитования предприятий малого и среднего 
бизнеса. Лучший банк в России для МСБ (награда 
«Best SME Bank Russia 2014»). Входит в ТОП-3 банков 
с самым удобным дистанционным обслуживанием. 
Входит в ТОП-10 банков по объему выдачи ипотеч-

ных кредитов на первичном рынке. С  2015 года банк 
«Возрождение» входит в группу Промсвязькапитал. 
Филиальная сеть насчитывает 125 офисов и более 
2500 банкоматов, включая банкоматы партнеров. 
Банк обслуживает 1,3 млн частных лиц и более 60 
тыс. счетов корпоративных клиентов, предлагая 
широкий спектр услуг, который включает прием 
вкладов, расчетные операции, зарплатные проекты, 
кредитование юридических и физических лиц, в 
том числе предоставление ипотечных кредитов, 
обслуживание банковских карт. 

г. Ставрополь, пр-т К. Маркса, 3/1 А
тел. (8652) 28-22-22
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ул. Краснофлотская, 47, оф. 2 
8-968-278-3244, 8-988-677-5472

OlyStav@mail.ru

– Ольга Владимировна, как Вы пришли в 
адвокатуру?
– В 1999 году я закончила Ставропольский 
государственный университет, и меня 
сразу пригласили преподавать на кафедру 
уголовного права и процесса. Одновре-
менно с преподавательской деятельно-
стью я работала в Управлении юстиции 
Ставропольского края специалистом по 
нотариату. И все-таки я понимала, что 
мое призвание – это адвокатура, и с 2001 
года я начала адвокатскую практику, а 
в 2003 году открыла свой адвокатский 
кабинет. В этом статусе и работаю по на-
стоящее время.

– Что дает статус адвокатского кабинета? 
– Среди других форм адвокатских образо-
ваний оказание юридической помощи че-
рез адвокатский кабинет характеризуется 
наивысшей степенью непосредственного 
участия независимого профессиональ-
ного советника в разрешении правовых 

 «Адвокатура – 
это призвание!»

В жизни каждого человека бывают обстоятельства, когда ему становится очень нужна помощь грамот-
ного адвоката. И порой оттого, насколько профессиональным и опытным будет «специалист по законам 
и их статьям», зависит не только чья-то свобода, но и жизнь. Обо всех тонкостях адвокатской практики 

рассказывает член Адвокатской палаты Ставропольского края Ольга Владимировна Кирсанова.

вопросов граждан и организаций. Разное 
правовое положение в статусах дает воз-
можность участия в делах с несколькими 
лицами.

– Какого рода дела Вам приходится вести 
чаще всего?
– Приходится вести разные дела, ведь 
адвокат – это всесторонне развитая лич-
ность... Представляю интересы своих 
клиентов в гражданских, уголовных 
и арбитражном процессах.  Это дела 
уголовного преследования, различные 
споры о праве собственности, порядке 
наследования, бракоразводные процессы, 
дела в сфере договорных правоотноше-
ний, участия в правовом сопровождении 
крупного, среднего и малого бизнеса и 
многое другое.

– Может ли человек, обращаясь к ад-
вокату, быть уверен в неразглашении 
каких-либо личных сведений?

– Конечно! Абсолютная уверенность и 
возможность свободно действовать, зная, 
что все, что бы ни было сообщено в ходе 
беседы адвокату, останется конфиденци-
альной информацией, – вот что должен 
знать и чувствовать клиент. Вопросы, 
обсуждаемые с адвокатом, и предостав-
ленные клиентом сведения будут сохране-
ны без каких-либо отдельных требований 
или условий со стороны последнего. 
Именно так действует настоящий профес-
сионал и именно этого ожидает от него 
пришедший на консультацию человек. 
Адвокат не имеет права на разглашение 
тайны ни при каких обстоятельствах. 
Исключение составляют только случаи 
самозащиты.

– Изменился ли контингент клиентов в 
связи с ухудшением общей экономиче-
ской ситуации в стране?
– Я бы не стала говорить о каких-то 
категориальных изменениях клиентуры. 
Проблемы у людей возникают всегда, 
независимо от экономики и политики в 
стране.

– В чем, по Вашему мнению, заключается 
залог успешного исхода дела?
– Прежде всего со стороны клиента 
должно быть полное доверие  адвокату. 
Когда знаешь болезнь, тогда находишь 
оптимальные пути ее лечения. Так же 
и в нашем труде: главное, определить 
юридически значимые обстоятельства 
каждого дела, а дальше это  творческий и 
грамотный подход к решению проблемы в 
интересах доверителя.

– И все же, с чего начинается помощь 
адвоката?
– Всем известен афоризм К.С. Станислав-
ского, одного из основателей Московского 
Художественного театра, что театр начина-
ется с вешалки.  Так вот: помощь адвоката 
начинается именно с консультации.

деловое предложение
про закон
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ул. Ленина, 221, тел. 23 06 01  |  ул. 50 лет ВЛКСМ, 81Б, тел. 23 06 26
ул. Макарова, 28, тел. 23 06 29
Cтавка 13,3%  годовых  действует в течение первых 3 месяцев 
с даты получения кредита в целях рефинансирования; далее – 
минус 2 п.п. от процентной ставки рефинансируемого кредита, 
но не менее 15% и не более 24,5% годовых. Сумма кредита – 
от 100 000 до 1 000 000 рублей. Срок кредитования –2, 3, 4, 5, 6, 
или 7 лет. Рефинансированию подлежат потребительские 
кредиты / кредитные карты в рублях РФ (исключая овердрафты), 
выданные сторонними банками за исключением банков группы 
ПАО «БИНБАНК» и банков, переданных на санацию в АСВ. 
Условия действительны на 15.10.2016.
ПАО «БИНБАНК»

*

текст АЛиНы КУзНеЦОВОй

–  Ул ь я н а  Н и к о л а е в н а , 
брачный догов ор час то 
воспринимается как при-
знак недоверия со стороны 
одного или обоих супру-
гов. Стоит ли вообще его 
заключать?
– Часто ко мне обращаются 
люди, которые решили рас-
торгнуть брак. Большое ко-
личество спорных вопросов 
бывшие супруги не могут 
решить самостоятельно. Ос-
новным, как правило, явля-
ется раздел имущества. Луч-
ший вариант решения таких 
проблем– брачный договор. 
Его может заключить пара, 
которая только собирается 
вступить в брак, или уже же-
натые. Для тех, кто собира-
ется разводиться, брачный 
контракт превращается в 
мировое соглашение.

– Договор вступает в силу 
только в случае развода?
– Нет. Он также регулирует 
правовые отношения в бра-
ке. Кроме вопросов, касаю-
щихся конкретно имущества, 
в брачном договоре можно 
прописать права и обязан-
ности по содержанию друг 
друга, взаимное участие в до-
ходах, порядок несения каж-
дым из супругов семейных 
расходов. Семейное законо-
дательство предусматривает 
при разводе только долевой 
раздел имущества. Заключив 
брачный договор, супруги 
могут выбрать другой режим 
собственности: совместный, 
долевой или раздельный.

– Как поступить, если брак 
спасти не получается, а до-
говора нет?

– Тема расторжения бра-
ка, конечно, очень щепе-
тильная. К ситуации стоит 
отнестись серьезно. Если 
у супругов есть вопросы 
правового характера, мож-
но обратиться к адвокату 
и получить разъяснение 
всех последствий с удеб-
ной тяжбы и трат, которые 
с нею связаны. Он также 
расскажет супругам, на что 
каждый из них может рас-
считывать.

– Что нельзя прописать в 
брачном контракте?
– Договор не может огра-
ни чив ать  пр а в о спо с о б-
ность или дееспособность 
супругов, их право на об-
ращение в суд за защитой; 
регулировать личные не-
имущественные отноше-
ния между супругами, пра-
ва и обязанности мужа и 
жены в отношении детей. 
В контракте также нельзя 
предусмотреть положения, 
огр а ничив а ющие пр а в о 
нетрудоспособного нуж-
дающегося супруга на по-
лучение содержания; или 
другие условия, которые 
ставят одного из супругов 
в крайне неблагоприятное 
положение или противоре-
чат основам семейного за-
конодательства.

– Если можно, вопрос из 
другой области. Действи-
тельно ли потерпевшему, 
как и о бвиняемому, не-
обходим адвокат? Зачем? 
Ведь закон и так на его 
стороне.
– Стоит обратиться за ква-
лифицированной юридиче-
ской помощью сразу после 
того, как в отношении вас 

совершено преступление, 
хотя бы для предваритель-
ной конс ульт ации.  В  е е 
ходе адвокат уже может от-
метить нарушение ваших 
прав. 
Понятно, что права потер-
певшему разъясняют сле-
дователь, прокурор, судья. 
Но на деле это – пус тая 
ф орма льно с ть ,  ма лопо-
нятная среднестатистиче-
скому гражданину. К тому 
же, большое количество 
уголовных дел прекраща-
ется за отсутствием соста-
ва преступления. Адвокат 
отслеживает законность и 
обоснованность этого ре-
шения, тем более что все 
расходы потерпевшего на 
юридическую помощь воз-
мещаются по решению суда 
с обвиняемого.

– Хотите обратиться к на-
шим читателям?
– Пусть ваша жизнь и ра-
бота складывается таким 
образом, чтобы услуги ад-
воката не были нужны. Но 
если все же критическая 
ситуация возникла, я всег-
да готова помочь. Успехов и 
благополучия!

Редакция журнала pro кмВ выра-
жает благодарность ресторану tesla 
bar&grill за помощь в проведении 
интервью.

Контакты:

Тел.: +7 (928) 822-88-36
8 (903) 417-65-09

е.mail: ulianna82@mail.ru.

Поможет адвокат
Перипетии судьбы… К сожалению, не все клятвы, данные у алтаря,  

выдерживают проверку временем. Еще вчера любящие друг друга супруги 
становятся чужими и делят в суде дом и детей. 

О том, как выйти из критической ситуации максимально безболезненно,  
мы побеседовали с адвокатом Ульяной Орловой.

деловое предложение
про закон
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ул. Ленина, 221, тел. 23 06 01  |  ул. 50 лет ВЛКСМ, 81Б, тел. 23 06 26
ул. Макарова, 28, тел. 23 06 29
Cтавка 13,3%  годовых  действует в течение первых 3 месяцев 
с даты получения кредита в целях рефинансирования; далее – 
минус 2 п.п. от процентной ставки рефинансируемого кредита, 
но не менее 15% и не более 24,5% годовых. Сумма кредита – 
от 100 000 до 1 000 000 рублей. Срок кредитования –2, 3, 4, 5, 6, 
или 7 лет. Рефинансированию подлежат потребительские 
кредиты / кредитные карты в рублях РФ (исключая овердрафты), 
выданные сторонними банками за исключением банков группы 
ПАО «БИНБАНК» и банков, переданных на санацию в АСВ. 
Условия действительны на 15.10.2016.
ПАО «БИНБАНК»

*

Ре
кл

ам
а.
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Создавая пространство для бизнес-
встреч, обмена опытом и профессио-
нального роста, Министерство эконо-
мического развития Ставропольского 
края выступившее организатором «Не-
дели инноваций» при поддержке Пра-
вительства края, руководствовалось 
главной идеей – презентовать реаль-
ные возможности ставропольских но-
ваторов, чтобы в дальнейшем оказать 
меры государственной поддержки наи-
более перспективным и значимым про-
ектам.
В пленарном заседании на тему «Инно-
вационная экосистема. Перспективные 
направления развития» принял уча-
стие губернатор Ставропольского края 
Владимир Владимиров.
- Важно, чтобы новые идеи станови-
лись хорошим заделом для собственно-
го развития, для развития бизнеса, для 
развития всего региона, а власть в свою 
очередь всегда будет помогать тем, кто 
хочет работать и хочет создавать,– от-

метил в своем приветственном слове 
глава края.
Перед началом заседания Губернатор 
посетил выставку инновационных 
достижений Ставрополья, где  были 
представлены новые разработки ре-
гиональных предприятий и ведущих 
ставропольских вузов.
Программа мероприятий «Недели ин-
новаций» позволила каждому участ-
нику форума выбрать направление, 
отвечающее его интересам. Медицина, 
сельское хозяйство, пищевая промыш-
ленность, система оплаты услуг ЖКХ 
и модернизация других сфер развития 
создали плотный «круг обсуждений» в 
формате тематических конференций, 
обучающих семинаров и продуктив-
ных дискуссий.
Руководители ведущих вузов Ставро-
польского края рассказали о внедре-
нии новых методологий в системе об-
разования, отвечающих повышенным 
требованиям рынка труда. Отдельной 

темой для обсуждений стал вопрос о 
создании условий развития талантов 
нового поколения с целью воспитания 
в них конкурентоспособных професси-
оналов.
Поделиться своим опытом и перенять 
позитивную практику в решении ряда 
вопросов на форум приехали гости из 
Индии, Иордании, Италии и Китая. 
Точек соприкосновения оказалось не-
сколько, самые основные – в сфере об-
разования и медицины.  
– Для нас ключевое направление – это 
реабилитация. Ставрополье так же, как 
и наш город, находится в одной клима-
тической зоне, и мы увидели, что здесь 
проводят реабилитацию после инсуль-
та. У нас очень много таких больных, 
поэтому мы и начнем с этого направле-
ния, – поделилась руководитель китай-
ской делегации Ду Чжиминь. 
В Ессентуках опытные эксперты прове-
ли серию просветительских программ 
в сфере современных медиатехнологий 

Будущее за инновациями
В четвертый раз в Ставропольском крае состоялся форум, посвященный инновационному 
развитию региона. «Неделя инноваций-2016» включала в себя насыщенную мероприятия-
ми программу в краевом центре и других городах Ставропольского края. С 10 по 14 октября 
форум объединил на своих площадках более двух тысяч человек. Это позволило выстроить 
эффективный диалог власти и бизнеса, научного сообщества и талантливой молодежи.

текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй, фото еЛеНы МОНОСОВОй

деловое предложение
собЫтие
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на площадке «Мобильного уикенда», 
который проходил в санатории «Ис-
точник».
В рамках программы форума состо-
ялся региональный тур федерального 
акселератора технологических старта-
пов в Ставропольском крае Generation 
S-2016. 
Как отметила руководитель федераль-
ного проекта Generation S Екатерина 
Петрова, основной задачей является 
отбор разработок и проектов  с целью 
оценки инновационной активности 
внутри региона.

Впервые для участников на полях фо-
рума было презентовано готовое ин-
вестиционное решение, предложенное 
Сергеем Негодяевым, управляющим 
портфелем Фонда развития интернет-
инициатив. Финансовое содействие 
фонда  наиболее перспективным про-
ектам Ставрополья позволит вывести 
их на новый уровень.
Соорганизаторами мероприятия вы-
ступили АО «Российская венчурная 
компания», АО «Роснано», НО «Фонд 
содействия развитию венчурных инве-
стиций в субъекты малого и среднего 

предпринимательства в научно-техни-
ческой сфере Ставропольского края», 
НО «Фонд содействия инновационно-
му развитию Ставропольского края», 
НО «Фонд поддержки предприни-
мательства в Ставропольском крае».  
Партнеры мероприятия – НИУ «Выс-
шая школа экономики», НО «Фонд раз-
вития интернет инициатив».
«Неделя инноваций» – это ежегодный 
форум, посвященный перспективам 
развития инновационной среды регио-
на, новым технологиям и международ-
ной кооперации. 

деловое предложение
собЫтие
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кремлевская 
школа переговоров
В своей работе руководители применяют множество приемов ведения 
переговоров. Кто-то предпочитает ничего не объяснять, а лишь 
директивно высказывает свою точку зрения, кто-то с собой на переговоры 
берет помощника и разыгрывает представление «плохой полицейский – 
хороший полицейский». Я же хочу вам рассказать об очень эффективной 
системе ведения переговоров, которая в народе получила название 
«кремлевская». В основе методики лежат следующие постулаты.

1. Молчать и внимательно 
слушать оппонента
Молчать и слушать. 
Казалось бы, что в этом 
жесткого? Что происходит, 
когда оппонент молчит и 
внимательно слушает? Мы 
говорим. Когда нас слуша-
ют, причем внимательно, 
делая пометки о том, что 
мы говорим, мы раскрыва-
емся. Использовать прием 
«молчать и слушать» – это 
и есть работа с человече-
скими пороками.

2. задавать вопросы
Переговорщик слушает и 
задает вопросы. Тем са-
мым он направляет беседу 
в то русло, которое инте-
ресно и выгодно именно 
ему. И зачастую перего-
ворщик, которого слушают 

и которому задают вопро-
сы, попадает на эту удочку 
и начинает все больше 
и больше рассказывать, 
даже как бы «предлагать». 
На этом этапе при таких 
обстоятельствах проис-
ходит первое ролевое 
распределение «хозяин-
гость». Хозяин – тот, кто 
задает вопросы. Гость – 
тот, кто на них отвечает. 
Хозяин в переговорах не 
тот, к кому приехали или 
пришли, а тот, кто задает 
вопросы. 

3. задать шкалу 
ценностей
Тот, кто выступает в роли 
хозяина, начинает вводить 
свою систему ценностей, 
а именно поднимать или 
опускать значимость чело-

века. Это его следующий 
шаг в переговорах. 
Руководитель отдела за-
купок, обученный методам 
переговоров, смотрит на 
ваше предложение, отки-
дывает его и говорит: «Вы 
что, думаете, что Вы един-
ственный поставщик? Вы 
что, считаете себя уникаль-
ным?». Как и предполага-
лось, значимость человека 
сразу снижается.

4. Сделай человеку 
предложение, от которого 
он не сможет отказаться
Итак, когда вводится своя 
шкала ценностей, человек 
моментально попадает в за-
висимую роль. Естественно, 
находиться в такой ситуа-
ции ему неприятно. Поэто-
му он всеми всевозможны-
ми способами старается 
из нее выбраться. В этот 
момент профессиональный 
жесткий переговорщик 
применит прием, который 
называется «постели ков-
ровую дорожку».

Как это работает?
Вы начинаете с фра-
зы: «Ну, ладно, коль вы 
пришли, так и быть, если 
вы дадите мне скидку, я 
рассмотрю ваше предложе-
ние». И человек с радостью 
принимает это. Сначала 
его внимательно выслу-

шали, задавали вопросы, 
направляя в русло, угодное 
другой стороне. За это 
время он выдал массу не-
нужной информации, того, 
о чем его даже никто и не 
думал спрашивать. Потом 
незаметно, легко и акку-
ратно, ввели свою шкалу 
ценностей, по которой его 
значимость резко упала. И 
теперь он находится в той 
роли и в том положении, 
из которого очень хочется 
выйти. И в этот момент, 
«стеля ковровую дорожку», 
ему показывают выход! 
Если верить статистике, то 
примерно в 80 – 90% этот 
метод действительно дает 
свои результаты. Но всегда 
ли нам этого достаточно? 
Ведь порой нам нужен 
стопроцентный, заведомо 
известный результат.
Поэтому был разработан 
еще один рычаг, который 
позволял бы увеличить 
выигрыш в переговорах до 
100%. Какой? 

Ответ на этот вопрос и 
другие технологии веде-
ния переговоров вы смо-
жете узнать на тренингах 
игоря Рызова в Пятигор-
ске 2-3 декабря.

Узнайте больше 8 (98793) 
36-36-20; 8-928-360-52-00 
www.bclas.ru 
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Официальный представитель Института переговоров 
Джима Кэмпа в России и СНГ; автор книг: «Жесткие 
переговоры», «Я всегда знаю, что сказать»; признан 

лучшим тренером России по переговорам. 

деловое предложение
про бизнес



[45]

stav-pro.ru  октябрь-ноябрь 2016  
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан

ре
кл

ам
а

(8793) 36-36-20; (928) 360 52 00
www.bclas.ru

МАСТЕР-КЛАССы ИГОРЯ РыЗОВА
В ПЯТИГОРСКЕ

(входит в команду эффективных переговорщиков Джима Кэмпа)

2 декабря

ЖЕСТКИЕ ПЕРЕГОВОРЫ 
Как извлечь выгоду при любых обстоятельствах

VIP-тренинг 
«Мастер переговоров»

3 декабря
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Но вначале немного скучной теории. Итак, 
что такое двигатель внутреннего сгора-
ния (сократим его до ДВС)? Это такое 
устройство, в котором тепловая энергия 
от сгорающего внутри топлива превраща-
ется в энергию механическую. А что такое 
сгорание? Правильно, реакция окисления, 
то бишь соединение разных веществ с 
кислородом, которое сопровождается вы-

делением тепла. Все, конец теории.
Так вот, в самом общем смысле мы с 
вами – тоже немного ДВС. Равно как и 
все животные на нашей планете. Причем  
настолько сложные и эффективные, что 
никаким техническим устройствам пока и 
не снилось. Наши далекие предки всего 
этого, конечно, не понимали, но плодами 
эволюции животного мира начали пользо-

ваться очень давно. Ученые до 
сих пор спорят, какого зверя 
впервые начали использо-
вать в качестве ездового, но, 
видимо, в этой роли побывали 
практически все сколь-нибудь 
пригодные виды. Более того, 
мы их постоянно улучшали: 
выводили новые породы, 
тренировали, ухаживали, 
объединяли в упряжки и так 
далее. Но все равно довольно 
быстро исчерпали их возмож-
ности и стали понемногу изо-
бретать технические устрой-
ства, позволяющие нам стать 
быстрее, выше и сильнее.
Прогресс шел с самых «азов». 
Вслед за дармовой энергией 
мускульного привода мы осво-
или не менее легкодоступные 
вещи вроде ветра и потока 
воды. Затем начали преоб-
разовывать одну энергию 

в другую и создали двигатель внешнего 
сгорания – паровую машину. Сейчас он 
выглядит архаизмом, но без малого 500 
лет правил миром, развивался и достиг 
поистине огромных высот. Главным его 
недостатком было то, что само горение 
проходило отдельно от двигателя –  
в топке – из-за чего следовали неизбежные 
потери и низкий КПД.
Поместить камеру сгорания внутрь самой 
машины пытались долго, и впервые это 
удалось сделать лишь в начале XIX века.
В 1799 году французский инженер Филипп 
Лебон изобрел способ перегонки угля или 
древесины, в результате которой образо-
вывался горючий газ. Поначалу его стали 
использовать для освещения, потому и 
назвали светильным. Но Лебон быстро 
осознал масштабы своего открытия и за-
нялся созданием прототипа устройства, 
которое положит конец царству паровых 
машин. В 1801 году он получил патент на 
конструкцию газового двигателя. В этом 
устройстве смесь светильного газа с воз-
духом взрывалась в закрытой камере и 
толкала поршень, затем то же самое проис-
ходило с другой стороны от поршня, и если 
все это воплотить в железе, то получился 
бы первый полноценный ДВС. Увы, Лебон 
не успел этого сделать, так как был убит в 
1804 году.
В 1807 г. французско-швейцарский изобре-
татель Франсуа Исаак де Риваз завершил 

пламенный 
мотор: от коня 
до «Мустанга»
иСтОРия ДВиГАтеЛей ВНУтРеННеГО СГОРАНия С ДРеВНейших 
ВРеМеН и ДО НАших ДНей

Если рассуждать чисто технически, то история человечества – не такой уж путь 
непрерывного прогресса, как принято считать. К примеру, двигатели мы со 
временем использовали все более примитивные и только с позапрошлого века 
вновь начали их совершенствовать. Не верите? Тогда подключайте воображение.

текст СтАНиСЛАВА МАСЛАКОВА
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Арта-М Юг
Официальный дилер ŠKODA 

ул. Октябрьская, 204
www.arta-ug.ru  /  www.arta-ug.ru

Группа компаний Модус

(8652) 50 00 26

ŠKODA Rapid. Для тебя по многим причинам.
Потому что у тебя есть друзья, с которыми ты чувствуешь настоящий драйв и жажду приключений.
Потому что у тебя есть дети, чей комфорт и безопасность превыше всего.
Потому что у тебя есть любовь, которая заставляет сердце биться и ради которой хочется двигаться только вперед.

Пройди тест-драйв в нашем дилерском центре.
Теперь ŠKODA Rapid в дизайн-сериях Black Edition и Monte Carlo. 

Система бесключевого 
доступа и запуска 
двигателя Kessy

Ксеноновые фары, 
противотуманные фары 
со светодиодными 
ходовыми огнями

Электрообогрев лобового 
стекла

Удобный кузов лифтбэк 
и вместительный багажник

Камера заднего вида 
с омывателем

* Максимальная выгода в 134 200 р. достигается при покупке нового ŠKODA Rapid с пакетом опций WE4 (выгода на пакет опций — 59 700 р.) по программе Trade-in (приобретение 
автомобиля с принятием в зачет стоимости прежнего автомобиля) в период с 1 по 31 октября 2016 года. Количество автомобилей ограничено.

** На автомобили ŠKODA Rapid 2016 года выпуска производителем предоставляется гарантия качества на срок 3 года или до достижения автомобилем пробега 100 000 км (в 
зависимости от того, что наступит ранее), при этом в первые 2 года условия предоставления гарантии качества не зависят от пробега. Изображенный в рекламе автомобиль 
оснащен дополнительным оборудованием, которое устанавливается за отдельную плату. Указанные опции доступны за дополнительную плату и могут быть не доступны для 
отдельных комплектаций. Черная версия. Монте-Карло.

ŠKODA RAPID.
ВЫГОДА  ДО 134 200  �! 

ГОДА
ГАРАНТИИ
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эту работу, создав первый поршневой 
двигатель имени себя любимого. Правда, 
машина работала не на светильном газе, 
а на водороде, но имея при этом элемен-
ты конструкции, с тех пор вошедшие в 
последующие прототипы ДВС: шатунно-
поршневую группу и искровое зажигание. 
А водород при всех преимуществах имеет 
существенный 
недостаток: его и 
сейчас довольно 
сложно добывать, 
а стоит он дорого. 
В противном слу-
чае бензин и ди-
зель давно ушли 
бы в прошлое 
вслед за паровы-
ми машинами.
В том числе и 
поэтому первый 
пригодный к 
практическому ис-
пользованию ДВС был создан лишь пол-
века спустя, и работал он на светильном 
газе. Сделать его удалось бельгийскому 
механику Жану Этьену Ленуару. Он по-
думал, что топливно-воздушную смесь в 
газовом двигателе можно воспламенять с 
помощью электрической искры, и решил 
построить двигатель на основе этой идеи.
Как и положено в эпических историях, 
удалось это ему лишь с третьей попытки. 
Первый ДВС Ленуара проработал совсем 
немного и остановился, так как из-за 
нагрева поршень расширился и заклинил 
в цилиндре. Ленуар усовер-
шенствовал свой двигатель, 
продумав систему водяного 
охлаждения. Но снова двига-
тель проработал недолго – на 
этот раз из-за плохого хода 
поршня. Изобретатель до-
бавил систему смазки. И вот 
тогда все получилось.
Усовершенствовал систе-
му немец Август Отто. Его 
двигатели были в несколько 
раз экономичнее и постоянно 
развивались. Если в 1864 
году это была весьма прими-

тивная конструкция, то 
в 1877 Отто взял 

патент на новый 
двигатель с 
четырехтакт-
ным циклом, 
принцип рабо-

ты которого до 
сих пор использу-

ется в наших с вами 
автомобилях. К 1897 
году было выпущено 

около 42 тысяч 
таких дви-
гателей, а 

было бы еще 
больше, если 

бы не то, что работа-
ли они все на том же светильном газе.
Исследователи довольно быстро поняли, 
что в качестве моторного топлива лучше 
всего использовать бензин – он и горит хо-
рошо, и испаряется как надо, и получается 
довольно простым способом. Но воплотить 
эту мысль на практике смогли не сразу. 
Сделал это русский  конструктор Огнеслав 

Степа-
нович 
Костович, 
создавший 
в 1880 
году пер-
вый бен-
зиновый 
карбюра-
торный 
двигатель. 
Как это 
часто 
бывало в 
истории, 

открытие нашего изобретателя не получи-
ло развития у себя на родине, а западные 
конкуренты не дремали. 
В начале 1880-х годов Готлиб Даймлер, 
работавший тогда на Отто, предложил 
своему шефу проект бензинового двигате-
ля. Не встретив понимания, он уволился и 
вместе с единомышленником Вильгельмом 
Майбахом основал собственную фирму. 
Разработанный ими двигатель в 1885 году 
был поставлен на первый в мире мотоцикл, 
а в следующем году – на не менее первый 
автомобиль.

История умалчивает о том, насколько 
сильно кусал локти Август Отто, но его имя 
практически никто не помнит, а вот имена 
«Даймлер» и «Майбах» известны и поныне.
Так началась эпопея двигателей внутрен-
него сгорания, сделавших наш мир таким, 
каким мы его видим сегодня. Конечно, 
за прошедший век с хвостиком сделано 
многое. И мотор  современного суперкара 
похож на творение немецких изобретате-
лей так же, как элитный арабский скакун 
напоминает дождевого червя. Тем не ме-
нее, принцип работы остался один и тот же.
Скорее всего, двигатели внутреннего 
сгорания просуществуют еще долго. 
Особенно если мы 
научимся добывать 
много дешевого водо-
рода. В противном 
случае мир захватят 
электрокары. Ну, или 
будут придуманы 
совершенно новые 
способы организовы-
вать перемещение 
человека и грузов в 
пространстве. А вот 
эпоха бензина уйдет 
в прошлое вслед за 
паровыми машинами 
и светильным газом.
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Компания Uponor ведущий 
международный поставщик 
решений для водоснабжения, 
отопления и микроклимата 
помещений жилого и 
коммерческого строительства 
в Европе, Северной Америке 
и Азии.

Uponor предлагает эко-
эффективные и соответствующие 
санитарно-гигиеническим нормам 
системы водоснабжения, 
отопления, а также системы 
водяных теплых полов и 
охлаждения как для новых зданий, 
так и для реконструируемых.

г. Пятигорск, 
Кисловодское шоссе, 35
Региональный представитель 
в ЮФО и СКФО Дмитрий Михно
тел. +7 (918) 888-42-11
www.uponor.ru
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Happy Mother’s Days  
c Flower Lab!

Цветочная мастерская Flower Lab дарит всем своим клиентам 10 % 
скидку на изготовление фирменных упаковок для цветов ко «Дню 
Матери» с 10.11. 2016 года по 30.11. 2016 года. Заказать такой пре-
зент можно в любое удобное время, при этом важно заранее опре-
делиться с размерами упаковки и ее наполнением. По желанию 
заказчика любая цветочная композиция может быть изменена или 
дополнена, при этом ее стоимость останется в разумных пределах. 
Цветочная мастерская Flower Lub –  одно из самых необычных мест 
в Ставрополе. Специалисты Flower Lub всегда готовы обеспечить ка-
чество и высокий уровень сервиса и ценят время своих клиентов.  
Flower Lab: когда чувства можно обнять!

г. Ставрополь, угол Ленина-Ломоносова, (павильон напротив самолета)
тел.: +7(962) 400-22-27
Instagram: labflower_stavropol

Доступная роскошь  
для души и тела

Попариться вдоволь, хорошенько расслабиться и «разогнать хворь» –  
что может быть приятнее? Тем более  что современный дизайн и тех-
нические «изящества» позволяют выбрать тот вариант бани, который 
Вам придется по душе и по вкусу. Компания «Баня-домик» – эксклю-
зивный официальный дилер торговых марок bochky и «КОТА» в Став-
рополе и в Ставропольском крае – осуществляет  продажу и сборку 
бань-бочек. Купель станет прекрасным дополнением к Вашей Бане. 
При производстве купелей не используются герметики. Данная тех-
нология популярна в скандинавских странах, откуда и была заимство-
вана отечественными производителями. Только северная отборная 
древесина (кедр,  ель, лиственица) используется для производства 
купелей. Купели могут устанавливаться как помещении, так и на ули-
це. Особой популярностью пользуются купели с печью – фурако. Вы 
можете сделать заказ, и уже через несколько дней у Вас появиться 
собственный рай в домашних условиях. Сделайте себе и Вашим близ-
ким роскошный подарок. Не откажите себе в удовольствии. 
г. Ставрополь, 8 (8652) 69-21-33 , 8 (906) 479-21-33
www.БАНЯ-ДОМИК.рф

«Ив Роше»: удовольствие 
от природы

Компания «Ив Роше» запускает новогоднюю лимитированную кол-
лекцию 2016 года  из линии «Плезир Натюр», которая подарит Вам 
особенное настроение домашнего уюта. Попробуйте неповторимый 
и бодрящий аккорд свежей клюквы и нежного миндаля. Подари-
те себе и своим близким ощущение настоящего праздника и удо-
вольствие при использовании растительных средств из коллекции 
«Клюква и Миндаль» от «Ив Роше»! 

г. Ставрополь,  ул. Маршала Жукова, 8,  ТОРК «Галерея» 
тел. 8 -865-22-9-70-57 
ул. Доваторцев 75, МЦ «Космос»
тел. 8-865-22-3-33-035 

Central Language Studio  
теперь и в интернете!

Central Language Studio с радостью сообщает всем своим клиентам  
об открытии официального сайта. Там Вы сможете ознакомиться с 
актуальной информацией о языковой студии, подобрать подходя-
щую программу, а также первыми узнать о проходящих акциях! 
«Центральная Языковая Студия» поможет сделать Вашу жизнь луч-
ше и интереснее. Наши преподаватели делятся языковыми знания-
ми самыми современными способами, знакомя Вас не только с те-
орией, но и с живой практикой.  Добро пожаловать на: www.cls26.ru

Central Language Studio
г. Ставрополь, пр-т. Карла-Марска, д. 108 «А» (2-й этаж)
тел.: +7 (962) 446-40-24
www.cls26.ru

с т и л ь  ж и з н и
панораМа
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г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 75 А, МЦ «Коsмос» 
новый корпус, 2-й этаж, тел. 8 (8652) 21-92-94

www.incanto.eu Fashion Group
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философия прекрасного: 
«Ангел» выбирает 

BECCA
 Бросая вызов обыденности и стереотипам, «Ангел Concept» создает новые уровни 

совершенства, объединив последние тенденции fashion- и beauty-индустрии в едином 
пространстве роскоши и креатива. Ставя в приоритет особенности и пожелания 
каждого клиента, этот Центр сегмента Luxury возводит работу своих мастеров в 

уровень искусства, и ее результат вызывает искреннее восхищение.  
Вот почему «Ангел Concept» – это место, где рождается не только красота,  

но и целая философия яркой и насыщенной жизни.

текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй, фото ЛЮБОВи СУББОтиНОй

покорила beauty-
индустрию своим 
новаторским под-
ходом к раскрытию 
женской красоты, 
возведя естествен-
ность макияжа и 
индивидуальность 
каждой женщины 
в ранг признанно-
го культа. Невесо-
мость мэйк-апа, 
«сияющая» без-
упречностью кожа и 
правильно расстав-
ленные акценты –  
идеальный образ, 
который создает ли-
ния декоративной 
косметики BECCA.

– Благодаря чему достигается эффект 
естественности макияжа?
– В основе каждого средства лежат уни-
кальные формулы, на разработку ко-
торых порой уходит не один год. Зато 
результат превосходит самые смелые 
ожидания. Инновационные техноло-
гии позволяют создать нежнейшие 
текстуры, которые легкой вуалью ло-
жатся на кожу, придавая ей «сияние из-
нутри». Например, пудру линии «Иде-
альная кожа» вы никогда не заметите 
на лице, благодаря трехступенчатой 
системе измельчения ее частиц. При 
этом она максимально корректирует 
несовершенства кожи и обеспечивает 
ее ровный тон.

– Какие преимущества бренда позво-
ляют ему занимать топовые позиции 

Известность и 
а в т о р и т е т н о с т ь 
любимого многи-
ми центра «Ангел 
Concept» давно 
пересекла границы 
нашего региона и 
выросла до всерос-
сийских масшта-
бов. С завидным 
постоянством он 
принимает имени-
тых гостей из сто-
лицы – авторитет-
ных в мире моды и 
красоты экспертов 
и признанных в 
своей сфере про-
фессионалов. В ок-
тябре по личному 
приглашению ру-
ководителя «Ангела» Елены Деминой 
Центр посетила Валерия Томилина –  
генеральный директор компании 
«Премьер Бьюти Лайн», которая явля-
ется эксклюзивным дистрибьютором 
премиальной марки BECCA в России. 
Проводя интереснейшие мастер-клас-
сы, Валерия Томилина и ведущий ви-
зажист марки в России Элина Сарке-
ева познакомили мастеров «Ангела» 
и его VIP-клиентов с топовыми про-
дуктами BECCA, раскрыв профессио-
нальные секреты техники нанесения 
идеального мэйкапа. В свою очередь 
мэйкап-стилисты «Ангел Concept» 
приятно удивили столичных коллег 
уровнем своего профессионализма и 
знанием техник визажа, доступных 
далеко не каждому профессионалу.
Презентация марки и мастер-классы 

проходили в «живом диалоге» взаим-
ного интереса. Создавая образы, отве-
чающие последним трендам визажной 
моды, Валерия Томилина и Элина Сар-
кеева просто влюбили свою аудито-
рию в культовый косметический бренд 
BECCA. Пользуясь возможность лично 
пообщаться с Валерией Томилиной, мы 
с большим удовольствием задали ей 
несколько вопросов.

– Валерия Ивановна, появление кос-
метики BECCA в России стало насто-
ящей сенсацией. Почему российские 
top-визажисты и селебрити выбира-
ют именно эту марку?
– На сегодняшний день BECCA являет-
ся одним из популярнейших брендов в 
мире. И я говорю это без всяких пре-
увеличений. Эта косметика буквально 

«Ангел Concept» стал официальным представителем марки BECCA на территории Ставрополя

с т и л ь  ж и з н и
красота



[53]

stav-pro.ru  октябрь-ноябрь 2016  
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан

ре
кл

ам
а

г. СТаВРоПоль
ул. ленина, 440 В  

www.aNgel-coNcept.ru

 Facebook.coM/aNgel.coNcept.luXury 

 INstagraM / aNgelcoNcept

тел.: 50-77-77, 52-77-77

в рейтинге лучших beauty - 
средств?
– Преимущества космети-
ки BECCA обеспечивает 
ее компонентный состав – 
особые минералы, которые 
адаптируются под структу-
ру кожи, преображая ее до 
совершенства. Вот почему 
именно этот бренд подхо-
дит как для молодой, так и 
для возрастной кожи. При 
производстве BECCA не 
использует излюбленного 
многими брендами силико-
на, который плотным сло-
ем ложится на 
кожу и не дает 
ей «дышать», 
забивая поры. 
Наоборот, не-
смотря на то, 
что BECCA –  
это все же де-
к о р а т и в н а я 
к о с м е т и к а , 
она способ-
ствует улучше-
нию всех skin-
качеств. Бренд 
отдает предпо-
чтение лишь 
проверенным 
компонентам и 
нат у ра льным 
ингредиентам, 
которые день 
за днем ухажи-
вают за вашей кожей. Еще один привле-
кательный и важный фактор BECCA –  
высокий уровень SPF-фильтров, про-
тестированный по самым строгим 
стандартам.

– Вас как эксперта в мэйкап-инду-
стрии гостьи Центра ждали с нескры-
ваемым нетерпением. А как Вы вос-
приняли приглашение посетить наш 
город?

– С энтузиазмом. В одной из телевизи-
онных передач я слышала, что Ставро-
поль является самым благоустроенным 
городом России. Думаю, что «Ангел 
Concept» является одним из пунктов 
этого благоустройства. Я испыты-
ваю огромное удовольствие, находясь 
здесь, и рада тому, что наша профес-
сиональная марка BECCA будет пред-
ставлена в салоне такого уровня.
 Следуя своим принципам новаторства, 
«Ангел Concept» намерен и впредь ра-

довать своих клиентов удивительны-
ми встречами и не менее впечатляю-
щими событиями. Не разглашая всех 
своих секретов, Центр лишь слегка 
приоткрыл завесу тайны, обещая, что 
впереди всех клиентов «Ангела» ждет 
грандиозный проект, захватывающий 
сразу все направления моды и красоты.  
А пока вы заинтригованы и предвку-
шаете нечто необычайное и грандиоз-
ное, можно в полной мере насладиться 
блаженством пребывания в любимом 
Центре, доверить свою красоту и стиль 
истинным профессионалам, которые 
сделают вам трендовый макияж с кос-
метикой BECCA*, а потом приобрести 
любой понравившийся продукт этого 
всемирно известного косметического 
бренда.

*Стоимость макияжа с использованием косметики becca:  
экспресс-макияж – 2000 рублей, дневной – 3000 рублей, вечерний – 3500 рублей.

с т и л ь  ж и з н и
красота
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Вы тоже худеете? И давно?
Диеты, спортзал, массажи, таблетки, аппараты... 
Многие из нас худеют не один год. Но, если честно, 
немногие могут похвастаться хорошей фигурой...

А знаете, почему нет результата?
Ответ достаточно прост. Большинство методов 
не учитывают все причины набора лишних ки-
лограммов. И все усилия сводятся на нет. Это все 
равно, что рубить головы у дракона: бессмыслен-
но – все равно вырастут новые. Причина не одна – 
их несколько.

Что же делать?
Хорошая новость состоит в том, что на сегодняш-
ний день есть авторская методика похудения, при-
меняемая в клинике «Соло»!

В чем же ее особенность?
Это система, которая позволяет воздействовать на 
все причины лишнего веса. Такие, как нарушение 
гормонального фона или замедление обмена ве-
ществ, связанное с возрастом, неправильные пи-
щевые привычки, болезни желудочно-кишечного 
тракта, просто нервное «заедание стресса», плохое 
настроение и др.

Как обычно люди худеют ? – Рывками.
«Хочу быстро и сразу!» А это удар по нервам, по здо-
ровью, по желудку и коже. В итоге похудевший че-
ловек выглядит осунувшимся, усталым и не очень 
счастливым... Быстрое похудение – это очевидный 
путь к срывам. Особенно это относится к женщи-
нам после 35 – 40 лет.

Что мы можем предложить нового?
Во время курса похудения:

• мы снимаем стресс;
• наводим порядок в желудочно-кишечном 
тракте;
• очищаем организм от токсинов;
• активизируем обменные процессы.

Это очень важно. И, как результат, бонусом к 
фигуре наш клиент не только сохраняет, но и 
улучшает здоровье.

С самого начала курса мы без лекарств, при 
помощи иглорефлексотерапии, значительно 
уменьшаем аппетит, снижая активность центра 
голода.

Надо отметить особенный эффект применяе-
мой терапии. Кожа на лице и теле при этой мето-
дике похудения подтягивается, а не обвисает, и мы 
получаем явный результат омоложения.

Методика позволяет напрямую, мягко и точ-
но нормализовать гормональный фон с под-
держкой сексуальной сферы, что невозможно 
при любых других методах коррекции избы-
точного веса. Это актуально для тех, у кого 
снижена функция щитовидной железы, особен-
но проживающих в нашем регионе, и для тех, 
кому «за 40».
Незаменим этот эффект для молодых мам, 
которые набрали вес во время беременности 
и кормления грудью.

МЫ ЗНАЕМ КАК ПОХУДЕТЬ!
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Интересен еще один эффект нашего метода с ис-
пользованием иглоукалывания  – выравниваются 
пропорции фигуры. Сантиметры уходят больше 
там, где нужно. Таким образом, мы, можно сказать, 
«выкорчевываем» все «сорняки», воздействуем на 
весь спектр причин лишего веса.

Именно поэтому к нам охотно обращаются те, кому 
необходим системный, квалифицированный и гра-
мотный подход с длительным результатом.

Как долго длится контакт с клиникой? 
Упор мы делаем на устойчивый результат. На 
формирование привычки питаться правильно 
уходит три недели. Два месяца на то, чтобы за-
фиксировать пищевое поведение и получить 
видимые результаты. Это основной курс.

Затем – наблюдение в течение длительного времени. 
Это контрольные визиты, на которых можно поста-
вить микроиглы, стимулирующие снижение аппетита.

При необходимости или по плану пройти после-
дующие короткие курсы рефлексотерапии, чтобы 
поддержать гормональный фон, повысить тонус, 
восстановить нервную систему, подлечить другие 
заболевания. Ведь у нас есть высокоэффективные 
методики восстановления здоровья без лекарств, 
а стало быть, и их побочного действия.

Что же входит в комплекс для похудения?
Первичная консультация врача-терапевта, игло-
рефлексотерапевта длится два часа. За это время 
не только уточняется мотивация, но собирается 
информация о привычках и заболеваниях, воз-
можных психологических проблемах клиента. Та-
кой тщательный опрос и осмотр нужен для того, 
чтобы правильно сделать акценты в процессе ле-
чения, понимать, какие задействованы механизмы.

И дальше разрабатывается
индивидуальный комплекс.

Это курс иглоукалывания и 2-3 психотерапевтиче-
ских сеанса, что подразумевает не банальный рас-
сказ о здоровом питании, а конкретную техноло-
гию удобного формирования правильных пищевых 
привычек и изменения отношения к себе. А это, в 
свою очередь, 40 - 50% успеха. Без этого никуда.

Кроме того, возможно включение в комплекс 
других методов, что согласовывается с паци-
ентом – работа с целлюлитом, моделирующий 
массаж (слим-, детокс-, классический), програм-
мы очищения, SPA-процедуры; фитотерапия, 

ЗАПИШИТЕСЬ НА КОНСУЛЬТАЦИЮ
ПРЯМО СЕЙЧАС ПО ТЕЛЕФОНУ

8 (8652)25-02-05, И ВЫ ПОЛУЧИТЕ
ОТВЕТЫ НА ВСЕ ВАШИ ВОПРОСЫ! 

сеансы психотерапии, фармакопунктура, 
физио терапия и др.

 А в общем и целом мы учим
человека быть счастливым. В этом

универсальность и широта
нашего подхода.

Разве можно научить счастью?
Это тоже технология.

Мы обучаем клиентов вытаскивать себя, как Мюнх-
гаузен, «за волосы» из русской привычки постра-
дать. Многие люди привычно и даже с некоторым 
наслаждением грустят, страдают, болеют и толстеют.

А мы учим их ощущать каждый день как праздник, 
как Новый год. Чтобы было чувство полноты жиз-
ни вместо неудовлетворенности собой, пустоты в 
отношениях и в себе.

Самое главное, что мы даем – 
это новое качество жизни!

Итак, почему метод, применяемый в кли-
нике «Соло», один из лучших способов сбро-

сить вес?

• Вы экономите до 60% времени, одновременно 
теряя лишние килограммы и радикально улуч-
шая здоровье!
• Уникальная авторская методика позволяет 
значительно снижать аппетит, а значит, ху-
деть комфортно и с удовольствием!
• Вы экономите деньги, попутно снимая стресс 
и решая психологические проблемы!
• Вы худеете там, где хотите, а не там, где по-
лучается!
• Вам подбирается строго персональная про-
грамма!
• Система бессрочной поддержки и контроля 
после основного курса гарантирует длитель-
ный результат!
• Предлагаемая нами методика обеспечивает 
общее омоложение всего организма!
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Стиль шебби-шик креативщики мира fashion 
подсмотрели у дизайнеров интерьеров. 
Уж очень понравилась им сама задумка. 
И, надо отметить, не с легким прищуром 
перенимали они идеи философии шебби, а 
смотрели во все глаза….  Пока дизайнеры 
скупали раритетную мебель и украшали 
ею пространство особняков и нескромных 
апартаментов, именитые модельеры и 
подражающие им одежные «копипастники» 
искусственно «старили» одежду и с при-
дыханием украшали ее милыми дамскому 

сердцу безделушками.
Как ни парадоксально, но самый 

«неистовый» отклик этот 
стиль нашел во Франции. 
До боли надоел францу-
зам «обыденный» лоск 
роскоши, захотелось 
чего-то особенного. И вот, 
расценивая простоту как 

экстравагантность, фран-
цузские кутюрье достали 
из дальнего угла ткацких 
фабрик давно позабытый 
всеми ситец и начали 
шить.  Это был настоящий 
демарш против излишней 
роскоши! А в качестве 
украшений дамам пред-
лагались ангелочки, 
розы и другие приятные 
детали.
Романтика к лицу 

это шик, 
но только 
shabby

Чтобы некоторым из 
наших читателей не 
пришлось бежать за 
словарем, уточним 
сразу: shabby chic в 
переводе с английского 
означает «потертый 
шик», ну, или 
«потертый блеск» –  
кому как нравится. 
А нравится ведь, 
действительно, многим. 
И мировой подиум, 
и улицы больших 
городов, да что уж 
говорить,   
«продвинутые 
провинции» буквально 
влюблены в простой 
и между тем 
элегантный стиль, в 
тонкостях которого 
мы и предлагаем вам 
разобраться.

текст ПОЛиНы ЛиСиЦыНОй

с т и л ь  ж и з н и
МоднЫй базар
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будет даже старушке Шапокляк. Наверное, 
и вы замечали интеллигентных женщин, 
которым уже далеко «за», и одежде их «сто 
лет в обед», но все это смотрится настолько 
эффектно, что глаз радуется. Вероятно, 
пожилые дамы и не подозревают, что они, в 
общем-то, в тренде. Удивились бы…
Но мы немного отвлеклись. Разберемся 
в тонкостях этого направления. Фасоны в 
стили шебби должны непременно 
быть женственными, 
утонченными в каждой 
своей детали. Поэтому 
если вы выбираете 
платье или сарафан, их 
длина должна «уходить» 
в пол, а фактура ткани – 
позволять «юбке» нежным 
шлейфом окутывать ваши 
ноги. Приветствуется этим 
стилем и многослойность. 
Это может быть юбка, пусть 
даже и до колена, но обяза-
тельно воздушная, летящая в 
такт игривой походке.
Шорты и брюки не исключа-
ются из гардероба только при 
соблюдении определенного 
«ценза». Предпочтение лучше 
отдать свободному или же слег-
ка приталенному крою, который 
только «намекнет» на несомнен-
ные достоинства вашей фигуры.
Что касается рубашек, их тоже ни-

кто 
не отменял. 

Да и как это возможно! Но и 
в них не должно проскальзывать никаких 
вычурностей – все просто, незамысловато, 
но со вкусом.
Особы, которые просто не могут жить без 
чего-нибудь «эдакого», но стиль шебби им 
ой, как приглянулся, всю эту его сдержан-
ность могут компенсировать тканевым кор-
сетом. Да, с этой деталью гардероба можно 
поиграть, а заодно и посмотреть на реакцию 
мужского пола, у которого само слово «кор-
сет» вызывает учащенное сердцебиение.
А вот те, кто стремиться поскорее утеплить-
ся, могут достать из шифонера узорчатые 
кофты и свитера. Сейчас они на самом пике 
моды. Но помним – никаких абстракций и 
жестких геометрических фигур, в предпочте-
нии – изящная миловидность.
Что касается цветовой гаммы, здесь есть 
где разгуляться, только не очень-то усерд-
ствуйте. Уместными будут такие тона, как 
мятный, бежевый, персиковый, сиреневый, 
белый. Желтый, зеленый и голубой можно 
использовать только в светлых оттенках.
В приоритете этого стиля – натуральные 
ткани. Забудьте о синтетике. Правит балом 
тренда шебби шелк, атлас, шифон, круже-
во, трикотаж, шерсть, кашемир, органза и 
бархат.
А теперь давайте о деталях. Шеби-шику при-
сущи эти маленькие акценты, довершающие 
образ «намеком» на стильность. То есть все 

должно гармонировать, никакой навязчиво-
сти. 
Какими бы тяжелыми ни были у вас вос-
поминания о школьных уроках труда, а все, 
чему учили нас дотошные педагоги, нынче 
может пригодиться. Да, рукоделие сейчас в 
моде. Кстати, наши русские дизайнеры тем 
и ценятся в мире моды, что собственноручно 
украшают авторскую одежду элементами 
рукоделия. А чем, собственно, мы слабее? 
Иголка и нитки есть у всех, разве что со 
временем проблема. Ну да ладно. Если по 
существу – вышивка и отделка кружевом 
«самое то» для поклонниц шебби, а если все 
это великолепие еще и рукотворно, эксклю-
зив вам гарантирован.
Говорить об аксессуарах, характерных для 
стиля шебби-шик, можно только с придыха-
нием. И откуда только берется эта носталь-
гия молодого поколения по тем временам, 
которые, в общем-то, и в памяти остаются 
лишь обрывками из детства. Но есть этот 
необъяснимый трепет, когда видишь со-
ломенные шляпки, диковинные броши, бусы 
из жемчуга, шелковые платки, сумочки-сун-
дучки – все эти элементы смело можно при-
нимать «в наследство» от мам и бабушек, ну 
или купить в модных бутиках и ювелирках.
В общем, все козыри остромодного стиля 
шебби-шик мы вам расскрыли. Остается 
дело за малым – перекопать гардероб и по 
случаю отправиться в увлекательный шоп-
тур. Желаем Вам в этом удачи и вдохнове-
ния! Ну и, конечно, значительных скидок на 
понравившиеся «экземпляры».

с т и л ь  ж и з н и
МоднЫй базар
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г. Ставрополь, ул. дзержинского, 131а, Тц «неСТеРоВ», 2-й этаж, тел. (8652) 211-188
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текст СеРГея ГАВРиЛЮКА, фото АНДРея КОВАЛеВСКОГО

бойцы самых 
честных правил

9 октября в Невинномысске на ринге Дворца спорта «Олимп» сошлись двое 
знаменитых бойцов смешанных единоборств Джефф Монсон и Шеннон Ритч. На 
счету Шеннона около 200 боев по ММА, в послужном списке Джеффа Монсона – 
89 боев и титул чемпиона по бразильскому джиу-джитсу. Звезд ММА встретили в 
гостиничном комплексе «Онегин». Незадолго до боя мы пообщались с гостями и 
узнали об их мечтах, взглядах на спорт и Россию, ну, и, конечно же, о впечатлениях от 
«онегинского» сервиса.

шеННОН РитЧ: «я ДАже В АМеРиКе 
тАКОГО Не ВиДеЛ»
Шеннон Ритч уже не первый раз приезжает 
в Россию. Первый его визит состоялся в 
2003 году. Тогда он выступал в Хабаровске и 
провел сразу два боя за вечер. С 2016 года 
вместе c компанией Fight Alliance он при-
езжал в Москву и Сибирь. Суровый климат 
Белоярского впечатлил спортсмена, однако 
каким же было его удивление, когда он при-
ехал в Ставрополь.
– шеннон, как Вам такой контраст? 
Совсем недавно Вы были в холодной 
Сибири и вот уже на другом конце стра-
ны. Погода не самая теплая, но ведь и не 
холодно?

– Разница чувствуется сразу. В Сибири было 
холодно, а здесь климат, как в нашей Аризо-
не. И зимой у нас примерно такая же погода, 
как у вас сейчас. 

– Вам ведь вечером уже на бой, а Вы 
буквально только с самолета...

– На моем выступлении это не отразится. К 
бою нужно готовиться, если ты будешь тре-
нироваться, то тебе ничто не помешает – ни 
какие-то дурные знаки, ни суеверия. Я ведь 
сюда для боя и приехал.

– Ну, а сам город Вам понравился? Он 
уже получал раньше титул самого благо-
устроенного...
– Да, город хороший. Мне, в принципе, 
Россия нравится тем, что она зеленая. Здесь 
весь город такой, еще и очень ухоженный. 
И, что самое главное, здесь люди верят в 
спорт! Они открыты и гостеприимны. А в 
отеле «Онегин» меня вообще встретили, 
как царя! Я приехал на ночь раньше своего 
менеджера Софьи, и первое, что я ей на-
писал, было «It's a very, very nice hotel!». 
Такое встречаешь редко, в Америке отелей 
уровня «Онегина» я не видел. К тому же 
очень большое значение имеет питание. С 
этим проблем здесь нет. Меня сразу поняли 
и принесли именно то, что нужно, – хорошо 
прожаренный стейк. Обслуживание по-
нравилось, гостеприимство – выше всяких 
похвал! Номер на высшем уровне! Конечно, 
благодаря такому отношению хочется по-
чаще приезжать в вашу страну для мастер-
классов.

– Взять на себя некую роль посла?
– Да, мне бы хотелось устроить некий обмен: 
чтобы русские ребята ездили в мою школу 
в Америке, а наши приезжали к лучшим 
учителям России. Спорт так и должен раз-
виваться, у него не должно быть каких-то 
рамок или предубеждений. К сожалению, 
в СМИ взаимоотношения между нашими 
странами часто показывают не такими, 
какие они есть на самом деле. На экране 
перед нами предстает картина постоянно-
го несогласия США и России, а, приезжая 
сюда, видишь совершенно другое. Видишь 
дружбу и гостеприимство. А у этих вещей 
нет границ. Американцы, например, очень 
любят русских.

– есть у Вас какая-то мечта, помимо того, 
чтобы стать послом от спорта в России?

с т и л ь  ж и з н и
прославившиеся
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– Если говорить о России, то я мечтаю уви-
деться с вашим президентом. Когда я при-
езжаю сюда, всегда спрашиваю у промоуте-
ров о возможности попасть на какое-нибудь 
мероприятие, где будет Владимир Путин, 
чтобы просто пожать ему руку, пообщаться. 
Он ведь тоже спортсмен, а значит, родствен-
ная душа.

«СНеГОВиК», ПСихОЛОГ, КОММУНиСт
Джеффри Монсон выступает в смешанных 
единоборствах с 1997 года. Победоносные 
выступления в Абу-Даби принесли ему славу 
и закрепили за ним прозвище «Снеговик». 
Белый боец на глазах у бразильцев, подобно 
снежной лавине, сносил противников уже 
в первых раундах. В прошлом году фанаты 
были взволнованы новостью о том, что их 
любимый боец получит российское граждан-
ство. Сегодня он выходит на ринг под три-
колором и, хотя пока не говорит по-русски, 
уверяет, что почувствовал в себе русскую 
душу.

– Джефф, что Вас подтолкнуло стать 
гражданином Российской Федерации?
– Меня эта страна заинтересовала уже 
после первого моего приезда сюда. Я по-
смотрел Москву, Петербург, ездил в Сибирь 

и Сочи. Увидел, как 
самые теплые, так и 
самые холодные города. 
Независимо от климата 
люди везде были госте-
приимны, теплы, всегда 
шли навстречу. Вдохнов-
ленный этой страной я 
понял, что обязан сюда 
вернуться. В очередной 
раз я приезжаю и пора-
жаюсь простоте и добро-
те русских. В Америке много наносного, про-
хожие могут поинтересоваться, как у тебя 
дела, но делают это просто «на автомате», 
им нет никакого дела до твоих переживаний. 
Русские вкладывают в простое «Как дела?» 
нечто большее.

– А в Россию переезжать не планируете?
– Мне очень нравится Санкт-Петербург, я бы 
туда переехал, но у меня в Майами остались 
две дочки, поэтому последнее время я то 
там, то в Москве.

– Наш город успели посмотреть? 
– Мне только предстоит прогуляться, пооб-
щаться с людьми. Все, что я пока видел, –  
это пара кварталов возле «Онегина», ну и, 

собственно, сам отель. Кстати, 
не ожидал, что здесь все будет 
так здорово. На входе – книжные 
полки, на стенах – панорамы. Если 
появится возможность приехать 
в город еще раз, я остановлюсь 
только в «Онегине».

– А как с русским языком?
– У меня есть учитель, уже не-
сколько месяцев с ним занимаюсь. 
Русский язык очень сложный, «за-
крученный» и необычный. Но вот, 
например, российскую историю 
я знаю. Даже лучше некоторых 
русских (смеется). 

– Джефф, а как вышло, что пси-
холог по образованию в итоге 
оказывается известнейшим бой-
цом ММА? интерес к психологии 
пропал?
– Интерес сохраняется до сих пор. 

Сейчас у меня степень магистра психологии, 
я немало проработал с больными шизоф-
ренией, с детьми, у которых наблюдаются 
психические отклонения. Мне нравится эта 
сфера деятельности. Я еще в университете 
занимался борьбой и постепенно дорос до 
состязаний в Абу-Даби в 1999 году. Тогда 
же я работал консультантом по психологии. 
После турнира встал вопрос, куда идти, и я 
выбрал спорт.

– Что насчет Ваших татуировок? знаю, 
что у Вас есть татуировка с серпом и 
молотом, звезда анархо-коммунизма, 
русскоязычные татуировки. Что-нибудь 
новое появилось?
– Татуировки у меня как увлечение. Сам, 
правда, я эскизы не готовлю, просто при-
хожу к мастеру и выбираю понравившийся 
рисунок. Недавно набил себе мультяшную 
героиню (смеется), просто потому, что 
она забавная. А так у меня на теле набито 
разное: и политическая тематика, и просто 
веселые картинки. Есть семейные татуиров-
ки с именами.

– Как чувствуете себя перед боем?
– Перелет, конечно, сказался на давлении 
– все-таки тут у вас местность другая. Но 
радушный прием и высокий уровень сервиса 
в «Онегине» сделали свое дело – я в полном 
порядке и хорошем настроении!

г. Ставрополь, Михайловское шоссе, 28, 
тел.: +7 (8652) 33-44-43

Кстати, 9 октября Джефф Монсон все-таки 
победил Шеннона Ритча. Кто знает, может, 
ему, гражданину России, родные стены 
«Онегина» помогли?
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F-PACE был удостоен  
престижной  награды  

от Auto Express 
Автомобиль Jaguar стал лауреатом премии Auto Express New Car 
Awards 2016 в Великобритании, одержав победу в двух номи-
нациях. Совершенно новый Jaguar F-PACE забрал главный приз 
премии и cтал «Автомобилем года 2016» (Car of the Year 2016) 
по версии Auto Express, а также получил признание в номина-
ции «Компактный SUV года 2016» (Compact SUV of the Year 2016).  
Совершенно новый F-PACE стал третьим автомобилем, созданным на 
основе облегченной алюминиевой архитектуры Jaguar. F-PACE пред-
лагает целый ряд передовых решений, включая технологию Activity 
Key, позволяющую хранить ключи в запертом автомобиле, мульти-
медийные системы InControl Touch и InControl Touch Pro, а также точку 
доступа Wi-Fi, позволяющую подключать до 8 устройств.
«Модус Премиум Авто» г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 204
тел.: +7 (8652) 506-506

Сайт  
«Зубной феи»

В октябре начал работать официальный сайт детской и семейной сто-
матологии «Зубная фея». Ресурсы сайта позволяют ознакомиться с 
широким спектром услуг, особенностями работы клиники, выбрать 
специалиста любого стоматологического направления и записаться 
на прием посредством онлайн-бронирования. Откройте для себя но-
вый формат стоматологии, станьте обладателем здоровой улыбки. 

г. Ставрополь, ул. Пирогова, 5/1 
www.zubfay.ru/

«ŠKODA Кроха»:  
учим ПДД с радостью

17 октября дилерский центр «Škoda» провел для учени-
ков младших классов г. Ставрополя «Уроки безопасно-
сти ŠKODA Кроха». Детишек посетили инопланетяне с пла-
неты Чупакабра и в игровой форме помогли им выучить 
основные правила дорожного движения для пешеходов, а также 
запомнить, кто должен пристегиваться в автомобиле и до какого 
возраста родители должны перевозить их в специальном кресле.  
Инспектор ГИБДД рассказал ребятам о правилах безопасности и по-
казал, как правильно переходить дорогу по пешеходному переходу.  
На мероприятии детишки получили полезные подарки – яркие зе-
леные рюкзачки с альбомами и цветными карандашами, которые, 
несомненно, пригодятся им в учебном году. 

г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 204
тел.: (8652) 50 – 00 – 26

Специальное предложе-
ние для любителей  

ароматного кофе 
Кофемашины Miele являются экспертами в приготовлении кофе и 
множества напитков на его основе. Флагманский прибор премиум-
класса CM7 приготовит 20 видов кофе или чая. Простой и удобный 
в эксплуатации, использует самые инновационные технологии. А с 1 
ноября по 31 декабря в Студии кухни «Палаццо» специальная цена 
на кофемашины Miele. Порадуйте себя и своих близких подарком к 
Новому году с выгодой до 15%!*

г. Пятигорск, ул. Ермолова 14, ТЦ PalazzO 
www.mebelkmv.ru 
*Подробности по тел.: 8 (8793) 40-10-62

в ы х о д  в  с в е т
панораМа
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текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй, фото еЛеНы МОНОСОВОй

Кулинарный вояж в Грецию
 Чтобы насладиться истинным ароматом и вкусом греческой кухни, необязательно отправляться 

к берегам островов Корфу или Родоса. Немного времени и желания вкупе с фирменным рецептом 
от ресторана «Злата» создадут в Вашем доме атмосферу солнечной Греции, а значит, наполнят 

его восторгом и жизнелюбием. 

Технология
В бараньем огузке сделать углубления ножом, тыльной 
стороной ножа придавить зубки чеснока (чтобы выпу-
стить эфирные масла и усилить аромат), нашпиговать 
ими огузок по всей поверхности, посолить, посыпать сме-
сью специй, втереть. Полить бальзамическим уксусом, 
втереть его. Далее – оливковым маслом, втереть. Обсы-
пать по всей поверхности говяжьим кубиком, герметич-
но завернуть в фольгу и убрать мариноваться на 1-2 суток 
в холодильник. Спустя данное время уложить огузок в 
противень, налить на дно противня 1 стакан воды, поста-
вить в духовку на 2 часа при температуре 160°C на режим 
«Конвекция, нижний и верхний тен». По истечении этого 
времени отключить духовой шкаф и оставить в нем мясо 
на 2-3 часа отстаиваться. Во время приготовления и отста-
ивания мяса дверцу духовки не открывать!
Картофель отварить с солью, одним лавровым листом, 
половиной чайной ложки куркумы, двумя столовыми 
ложками растительного масла в течение 35-40 минут по-
сле закипания, воду слить и оставить под крышкой на 10-
15 минут. Лук, паприку, острый перец нарезать крупной 
соломкой, добавить 1 чайную ложку томатной пасты, все 
обжарить на сковороде с растительным маслом в тече-
ние 3 минут, соединить с картофелем, перемешать и по-
дать с готовой бараниной. Готово!
Приятного аппетита!

Баранина по-гречески 
(8 порций)
Рецепт:
1. Бараний огузок – 1 шт.
2. Картофель + куркума – 0,5 
чайной ложки, растительное 
масло 2 ст.л.
Овощи: 
болгарский перец – 2 шт.,
лук репчатый – 2 шт.,
острый чили – 1 шт.,
томатная паста – 1 чайная лож-
ка.
3. Чеснок – 8 зубчиков.
4. Смесь специй – по 1 чайной 
ложке базилика, тимьяна, 
черного перца, розмарина, 
душистого перца, можно 
1 звездочку бадьяна.
5. Бульонный кубик 
«Говядина на косточке» – 2 шт.
6. Бальзамический уксус 
4 ст.л.+оливковое масло 4 ст.л
7. Соль морская – около 
3 чайных ложек.

Наверное, именно с октября мы начинаем 
мечтать о лете, отпуске и путешествии. Все 
дело в том, что человеку просто необходи-
мо многообразие эмоций и новых впечат-
лений. Кулинария в этом плане никогда не 
обманывает ожиданий. Особенно когда 
нашим кулинарным гидом остается Еле-

на Пручай. Все новыми рецептами радует 
она наших читателей. На этот раз объек-
том нашего внимания стала баранина по-
гречески, а на гарнир к ней мы приготовим 
картофель с перчиком и луком.
– елена, к баранине многие относятся с 
предубеждением, учитывая ее специфи-

ческий запах и жесткость. но, вероятно, 
ваш рецепт оставляет мясу  только досто-
инства?
– Для того, чтобы баранина получилась мяг-
кой и не имела специфического запаха, при 
ее приготовлении мы будем использовать 
бальзамический уксус и так называемые 
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розмарин, бадьян, черный и душистый пе-
рец. Но не стоит ими увлекаться, ведь все 
хорошо в меру. Аромат специй не должен 
мешать вкусу мяса, он может лишь при-
давать ему пикантные нотки и греческий 
шарм. 
– Значит, не пересолить, не переперчить…
– Чтобы не пересолить, мы равномерно 
посыпаем солью мясо, начиная с голяш-
ки. Многие повара боятся соли, поскольку 
она обезвоживает мясо. В этом рецепте 
мы используем оливковое масло. Оно пре-
пятствует выходу сока из мяса и участвует в 
процессе маринования. 
– какой маринад предпочтителен для 
приготовления баранины?
 – С этой ролью отлично справится баль-
замический уксус. Я использую его вместо 
красного вина, которое мало того, что кра-
сит мясо, но еще и делает его кисловатым. 
Бальзамический уксус великолепно раз-
мягчает ткани мяса, в результате оно стано-
вится сочным. В таком маринаде баранина 
должна постоять сутки, но можно и немно-
го продлить процесс. 
– маслины в греции –  фаворит! как «обы-
грать» их в подаче?
– Сделать маслины еще вкуснее под силу 
только базилику. Добавить его листья к 
маслинам и заправить оливковым маслом –  
дело минутное. Зато, постояв в таком ма-
ринаде около часа, они приобретут по-
настоящему насыщенный вкус. Маслины 
лучше покупать с косточкой. Чтобы удалить 
ее перед подачей на стол, нужно слегка 
придавить каждую маслинку плашмя но-
жом на разделочной доске, и косточка с лег-
костью выйдет. По такой же схеме для при-
готовления сегодняшнего блюда мы будем 
действовать с чесноком. Все для того, чтобы 
он лучше «отдал» свои ароматы, пропитав 
эфирными маслами мясо.
В подтверждение своим словам Елена по-
казывает, как это выглядит на практике. 
Слегка придавленный чесночок не замед-
лил щедро поделиться с нами своим «бла-
гоуханием», но ненадолго. Спустя несколь-
ко секунд ловкие руки Елены погружают его 
в небольшие «кармашки», предварительно 
прорезанные в бараньем огузке. И это толь-
ко начало! Далее следуют «процедуры» со-
ления и перчения. Все бережно втирается 
в поверхность мяса. А затем настает черед 
бальзамического уксуса и оливкового мас-
ла. Завершает «ритуал» бульонный кубик 
«Говядина на косточке». Все! Можно заво-
рачивать в фольгу и в холодильник – напи-
тываться волшебными ароматами. 
Но как же мясо и без «компании»? В пару к 
нему Елена готовит картофель с овощами, 
как всегда избегая стандартных путей. Сна-
чала картофель варится с куркумой и лав-
ровым листом – все, как заведено в «Зла-
те», – а потом обжаривается в течение трех 
минут с луком, паприкой и острым перцем. 
Завершающий этап – картофель пропари-
вается под крышкой, насыщаясь ароматами 
чуть тронутых обжаркой овощей.

– елена, ваши рецепты «действуют», про-
верено на практике. а ведь бывает, порой 
вычитаешь в какой-нибудь «умной» книге 
кулинарный «алгоритм», соблюдаешь его,  
как честный, а в итоге – все равно не то.
– Существует очень много нюансов. Не все 
они описываются в кулинарных книгах. 
Поэтому некоторые женщины, пытаясь по 
очередному рецепту из непроверенного 
источника приготовить вкусное блюдо, 
разочаровываются. Они начинают сомне-
ваться в собственных способностях. Но 
этого не стоит делать. Не всегда авторы ку-
линарных книг готовы раскрыть все свои 
секреты. А иногда им просто не хватает 
опыта. В нашем случае Вы сами видите всю 
технологию. Я не утаиваю деталей, благо-
даря которым блюда получаются такими, 
как в нашем ресторане.
– вы всегда работаете в перчатках. Эта 
привычка неизменна и в домашних усло-
виях?
– Вы правильно сказали – привычка, и очень 
полезная не только для поваров. Многие 
девушки следят за красотой своих ногтей, 
делая дорогостоящий маникюр, поэтому 
стараются минимизировать время, прове-
денное на кухне. Работая в перчатках, Вы 
избежите воздействия красящих пигмен-
тов, таких, например, как сок моркови и 
свеклы. Кроме всего прочего, это еще и 
очень гигиенично.  А привыкнуть к перчат-
кам легко. Попробуйте и в скором времени 
уже не сможете без них обходиться.
– ресторан «Злата» уже долгие годы раду-
ет своих клиентов отменной кухней. есть 
еще какие-то приятные моменты призна-
ния помимо слов благодарности?
– Признание клиентов действительно очень 
приятно. Я понимаю, что мы все делаем 
правильно, и наши посетители более чем 
довольны. Иногда официанты приносят 
слова благодарности от посетителей, напи-
санные прямо на салфетке. Это трогательно 
и по-своему ценно. А что по поводу при-
знания... Бывают случаи, когда помолвка, 
свадьба, а затем и крестины детей одна и 
та же семья отмечает именно у нас. Мы уже 
знаем всех ее членов по именам и всегда 
предлагаем лояльные скидки. Некоторые 
из наших клиентов назвали своих дочерей 
Златами. И это тоже говорит о многом. Ведь 
люди чувствуют душевное отношение, по-
этому всегда возвращаются в наш ресторан.
С этим высказыванием Елены мы согласны 
на все сто. Отношение к клиенту дорогого 
стоит. Оно ведь проявляется не только в 
сервисе, но и в каждом рецепте, составлен-
ном Еленой Пручай или привезенным ею 
же из разных уголков мира. Вот и эта ве-
ликолепная баранина по-гречески сначала 
покоряет своим видом и ароматом, а уж за-
тем невероятным вкусом и нежностью. Со-
блазнительный гарнир из овощей, приго-
товленный так, чтобы вся польза оставалась 
в тарелке, добавляет ощущение настоящего 
греческого застолья. Σας ευχαριστώ Ελένη! 
Μας αρέσει αυτό ακριβώς! А если по-русски, 
«Мы просто в восхищении!».



Руководство британской школы позаботилось о том, чтобы 
финал конкурса стал настоящим праздником. В этом стремлении 
ему оказали поддержку партнеры мероприятия: сеть ресторанов 
«Петровичъ», агентство «Империя праздника», журнал «Pro 
Край»  и интернет-портал Geometria.
Собравшихся ждали настоящие развлечения и увлекательные 
мастер-классы от «Империи праздника». Ребята научились рисо-
вать на песке затейливые пейзажи и юмористические портреты, 
варить «фигурное» мыло с аппетитными запахами и делать из 
шариков забавных зверушек. Веселые аниматоры и бесподоб-
ные мимы добавили празднику тех эмоциональных «искорок», 
которые создают незабываемую атмосферу всеобщей радости и 
веселья.
Официальная часть мероприятия началась со вступительного 
слова директора сети британских школ Language Link Stavropol 
Эльвиры Фармановны Мирзаевой. Она поддержала всех участни-
ков конкурса добрыми словами и пожелала им победы.
А дальше следовало настоящее торжество талантов, раскрыв-
шихся в своих новых гранях и очертаниях. Танцевальные номера 
чередовались с вокальными выступлениями и потрясающими 
дуэтами, а музыкальное исполнение на скрипке – зажигательным 
брейк-дансом и декламированием  стихов. 

текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй, фото иРиНы ГЛАДКОВОй

Ученики Language Link талантливы во всем!
Феерическим гала-концертом завершился ежегодный конкурс талантов Stavropol talent-2016! Финальный тур шоу-

проекта, организованного британской школой Language Link, проходил 2 октября на летней веранде ресторана-
чайханы «Бархан». Море эмоций, превосходное настроение и, конечно же, полный восторг от концертных номеров 

сделали этот день незабываемым как для детей, так и для их родителей и педагогов.

Зрительный зал рукоплескал, восхищался и встречал каждый 
номер с неописуемым энтузиазмом. 
Но оценки все-таки выставляло жюри, перед которым и в этом 
году стояла непростая задача – определить победителей среди де-
тей, каждый из которых заслуживает своей награды и признания. 
Поэтому все участники конкурса были отмечены ценными подар-
ками. Среди самых неожиданных «презентов» – приз зрительских 
симпатий от агентства «Империя праздников» и подарочный 
сертификат от федеральной сети детских парикмахерских  «Во-
ображуля». Лауреаты третьей и второй степени были отмечены 
специальными дипломами и сертификатами на 10 000 рублей на 
обучение и бесплатное посещение языкового лагеря в следующем 
году в британской школе Language Link. Главный приз – поездка 
на осенние каникулы в Сочи в Красную поляну с проживанием в 
«Горки Городе» – был вручен за исполнение песни «Вальс Анаста-
сии» на английском языке Маргарите Коваленко.
Праздник закончился вкусным фуршетом и твердым намерением 
всех участников конкурса вновь выйти на сцену и завоевать глав-
ный приз. Но это уже будет в следующем году, который для детей 
пролетит на одном дыхании, ведь в британской школе Language 
Link каждый урок – это увлекательное путешествие в мир нового 
и интересного.



В нашей клинике мы создали беззаботную атмосферу, в которой 
у ребенка просто не возникает мысли о боли, а все стоматологиче-
ские манипуляции напоминают необычную игру. Профессионалы 
высокого уровня умеют находить подход к своим маленьким па-
циентам, а в их квалификации сомневаться не приходится – они 
подтверждены сертификатами и многолетним опытом работы.
Используя европейский подход в медицине, мы предоставляем 
стоматологические услуги для всей семьи, индивидуально подби-
рая программу патронажа для детей и взрослых, которая позво-
ляет своевременно напоминать нашим клиентам о необходимой 
санации полости рта.
Применяя сверхсовременное оборудование и последние техноло-
гии, мы делаем все, чтобы путь к здоровой и красивой улыбке был 
для Вас и Ваших детей комфортным и безболезненным. 

текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй, фото иРиНы ГЛАДКОВОй

Стоматология без слез
 «Зубная фея» – принципиально новый формат детской и семейной стоматологии.  Посещение cтоматолога вашими 

драгоценными чадами больше не будет сопровождаться долгими уговорами и изнурительными убеждениями. 
Ведь царство «Зубной феи» готово распахнуть свои двери в другое измерение стоматологии,  

где нет места для слез и излишних волнений.

НАши УСЛУГи:

ДЕТСКАЯ И ВЗРОСЛАЯ ТЕРАПЕВТИЧЕСКАЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
ОРТОПЕДИЧЕСКАЯ СТОМАТОЛОГИЯ
ХИРУРГИЧЕСКАЯ СТОМАТОЛОГИЯ 

ОРТОДОНТИЧЕСКАЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
КОРРЕКцИЯ УЗДЕЧЕК 
УКРАШЕНИЕ ЗУБОВ  

г. Ставрополь, ул. Пирогова, 5/1   тел. (8652) 985 986         zubnayafeya26
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Когда два праздника объединяются в одно торжество, оно превращается в грандиозное событие. 
Именно таким – запоминающимся, насыщенным и динамичным – стал первый юбилей фитнес-
клуба «Профит-спорт», совмещенный с «Днем друзей», который ежегодно проводится клубом.  
Двойной праздник – двойное удовольствие: от тренировок, от общения, от полюбившейся 

клиентам «Профит» атмосферы.

Сама задумка совмещенияДня открытого 
посещения всех тренировок с пятилетием 
клуба была более чем удачной. Ведь в этот 
субботний день 22 октября «Профит-спорт» 
собрал не только своих старых друзей – по-
стоянных клиентов, часть из которых ходит 
в клуб с момента его открытия. Впервые 
пересекли его порог и те, кто лишь в нача-
ле пути к здоровому и активному образу 
жизни.
Опытные тренеры готовы были «показать 
класс» в самых топовых фитнес-програм-
мах: Pilates, Stretching, Salsa, Crossfit, Lady`s 
klass – за новомодными названиями скры-
ваются комплексы продуманных упраж-
нений, способных преобразить обычные 
формы в силуэт мечты. Правда, при систе-
матическом подходе.
А возвести привычку в систему довольно 
просто. Главное – захотеть. О чем и расска-
зывает своим «подопечным» персональ-
ный мастер-тренер, пользующаяся безмер-
ным авторитетом среди коллег и клиентов,  
Вероника Пеньковская:
– У организма есть такая физиологическая 
особенность – ему необходим двадцать 

– Я посещаю клуб «Профит-спорт» прак-
тически со дня его открытия, – рассказал  
клиент клуба Александр Березин. – Вначале 
выбор был основан на удобном для меня 
расположении клуба. Но сейчас я понимаю, 
что меня устраивает в нем абсолютно все: 
превосходный персонал, отличный тренер-
ский состав, великолепное оборудование и 
располагающая атмосфера. Все это в ком-
плексе дает мне как клиенту все, что нужно.
Управляющий клуба Виктория Пыхтина 
призналась, что идейным вдохновителем 
и надежным тылом всего коллектива явля-
ется генеральный директор клуба Оксана 
Александровна Ткаченко. И своим успе-
хом «Профит-спорт» обязан именно ей: 
ее умению быть лидером, много и упорно 
работать, добиваться поставленных целей. 
Юбилей «Профит-спорта» совпал еще и с 
Днем рождения Оксаны Александровны, 
которую с сердечными словами призна-
тельности поздравил весь коллектив клуба.
– С самого своего основания клуб позици-
онировал себя как спортивное заведение 
премиального класса, – рассказывает Вик-
тория. – И это выражение используется не 
для проформы или заочного повышения 
статуса. Значение «премиум» заложено во 
внутренний распорядок клуба: от знания 
имени каждого клиента до проработки 
индивидуальных программ тренировок. 
Эта доскональность проявляется во всем. И 
именно ее так ценят наши клиенты.
В этот праздничный день гостей ждало ще-
дрое угощение – фуршет из здоровых и в 
меру питательных закусок. Приятным сюр-
призом стал шанс для каждого посетителя 
выиграть специальные призы от «Профит-
спорт»: индивидуальные и групповые 
тренировки, протеиновые коктейли, фит-
нес-питание и другие подарки. «Барабан 
судьбы» был раскручен в конце дня, когда 
слегка утомленные, но с блеском в глазах 
и ощущением возможностей собственного 
тела гости праздника готовы были получать 
подарки. Вручались они под бурю аплодис-
ментов и шквал эмоций. И в который раз 
клиентами были произнесены слава благо-
дарности клубу за то, что каждый день тре-
нировок в «Профит-спорт» наполнен адре-
налином и превосходным настроением.

один день, чтобы повторяющиеся действия 
сформировались в привычку. Всего три 
недели «привыкания», и Вы уже увидите 
первые результаты. Они-то и станут вашим 
дальнейшим мотиватором. 
Постоянные клиенты «Профит-спорта» с 
воодушевлением поздравляли коллектив и 
его руководство с праздником и делились с 
прессой своими откликами о клубе, исполь-
зуя при этом прилагательные только пре-
восходной степени:
– Человек всегда стремится к лучшему, –  
отметил известный ставропольский шоу-
мен Сергей Меленчук, – а клуб «Профит-
спорт»  относится к спортивным клубам 
бизнес-сегмента. Лично для меня важно, 
кто тренируется рядом со мной. К примеру, 
мне приятно увидеть здесь Романа Молот-
кова – управляющего партнера сети кафе 
Optimistic, с которым во время трениров-
ки мы вместе придумали клип и потом 
его записали. Он называется «Пацаны», 
и вы можете посмотреть его в YouTube. 
«Профит-спорт» дает возможность не толь-
ко увидеться с друзьями, но и завести но-
вые, полезные знакомства.

текст ГАЛиНы КАЛАшНиКОВОй, фото АНДРея тыЛЬЧАКА
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Итак, друзья, рады представить Вам на-
шумевший проект империи легендар-
ных баров из Санкт-Петербурга – «Бар 
ХххХ-Ставрополь»! Это одно из пер-
вых франшизных заведений Ставропо-
ля, благородные корни которого – из 
клубной столицы России. Так давайте 
же разберемся: почему об этом заведе-
нии ходят легенды, и спустя год после 
открытия десятки людей продолжают 
толпиться у входа в надежде попасть в 
святая святых… 
Ну, во-первых, многих привлекает пер-
вая в городе барная стойка, которая по-
строена специально для танцев. 
Во-вторых, это своя атмосфера – лю-
бимый бар, где все друг друга знают по 
имени, где к тебе относятся как к хоро-
шему другу или знакомому, даже если ты 
впервые в заведении. Именно эта атмос-
фера дружеского, неформального обще-
ния так подкупает гостей, что большая 
часть впервые попавших на вечеринку 
становятся постоянными клиентами. 
В-третьих, это «душа» бара – персонал 
заведения. В ХххХ собралась настоящая 
команда профессионалов своего дела –  
превращать отдых людей в незабыва-
емый праздник! Долой банальное об-
служивание, строгость и скромность! В 
ХххХ нестандартный подход: персонал 
может присесть к вам за стол, спросить, 
как дела, выпить за ваши успехи или 
печали, рассмешить и даже станцевать 

с вами на столе. Если вдруг вы придёте 
в одиночестве, вам не дадут заскучать. 
Например, видя впервые вас на входе, 
наши баргерлс могут громко крикнуть: 
«Ооо, привет, давно тебя не было!» и 
дать «пятюню». 
В-четвертых, это серия громких вечери-
нок и крупных развлекательных проек-
тов. Стоит напомнить, как бар ХххХ на 
огромном лимузине «Хаммер» собирал 
гостей со всего города, или когда цыгане 
в ярких костюмах и на красивой упряж-
ке колесили по городу, поднимая всем 
настроение. Чего только стоит мотопро-
бег, организованный баром, собравший 
колонну более чем из 130 байкеров со 
всего края. И это не считая таких гром-
ких событий, как организация между-
народного проекта «Ночь пожирателей 
рекламы», концерт Игоря Растеряева, се-
стёр Зайцевых, розыгрыш самого боль-
шого сертификата в городе на 40 000 
руб.,  «Большого» стендапа в ДК и С, 
который произвел настоящий фурор.  
А совсем недавно бар отпраздновал свой 
день рождения – 1 год. Предусмотрев, 
что все желающие не смогут вместится 
в одном только баре, руководство идет 
на беспрецедентные меры – арендует до-
полнительную площадку вместимостью 
около 700 человек. В клуб «Эрмитаж» в 
качестве подарка бару ко дню рождения 
приглашают группу «Каста» с концер-
том. Результаты превзошли ожидания 

организаторов торжества – более 600 че-
ловек в самом баре ХххХ при 80 посадоч-
ных местах и более 800 человек в клубе 
«Эрмитаж»! Но и на этом легендарный 
ставропольский бар не останавливает-
ся. Для всех «Иксы» готовят что-то ин-
тересное и необычное, а именно –  
Новый год в бразильском стиле. Всех 
секретов бар пока не раскрывает, можем 
только сказать, что это будет безумная 
тематическая ночь в честь главного ге-
роя праздника – символа наступающего 
года Петуха, отсюда и название «Чудо в 
перьях». Это будет феерия, обрамленная 
ярким бразильским карнавалом – за-
жигательные ритмы, пышные и сверка-
ющие костюмы с перьями, жаркие кра-
сотки и ты в центре этого праздника в 
самый разгар зимы. Также в ХххХ пока 
еще остаются свободные места в графи-
ке корпоративов, так сказать, для людей, 
которым хочется почувствовать, что 
значит отдых «по-питерски». Бар ХххХ 
ждет своих гостей по адресу: 

г. Ставрополь,  
ул. Голенева, 37; тел: 90-27-87

И кто бы что ни говорил,  каждый, кто 
хоть раз был в баре ХххХ, знает: все, 
что происходит в «Иксах», остается в 
«Иксах».

Прошел ровно год, и нам удалось заманить на страницы нашего журнала  
легендарный бар ХххХ, который просто окутан байками и интригами,  

что не может не вызывать интерес у жителей нашего города.

Свершилось! 
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Гостиничный комплекс «Октябрьский»
г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 249/1
тел. 8 (8652) 22-16-16, 213-500 
e-mail: info@stavhotel.ru 
www.stavhotel.ru

в ГК «Октябрьский»
Волшебный Новый Год

*информацию уточняйте у администратора

Проведите прекрасные новогодние   
и рождественские каникулы в уютных  
и комфортных номерах сети  
гостиничного комплекса «Октябрьский».

При бронировании номеров  
высшей категории  
с 25.12.2016 по 14.01.2017  
предоставляется скидка 10%*.

Ре
кл

ам
а.
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Официально задачи телепроекта форму-
лировались так:  повышение престижа 
милиции среди населения, обеспечение 
падения уровня преступности и пре-
дупреждение преступлений. Ради этого 
глава ведомства даже Высоцкого просил в 
картине «Место встречи изменить нельзя» 
чаще появляться в форме. Консультантом 
цикла назначили заместителя Щелоко-
ва, генерал-лейтенанта юстиции Бориса 
Викторова. Роль Томина, капитана, кото-

рый стал майором, предложили Леониду 
Каневскому. Главный герой – Знамен-
ский – был вообще лишен недостатков. 
Его представляли умным и сердечным, 
проницательным и профессиональным. 
Любой пишущий знает, что никакими 
силами нельзя заставить зрителя полю-
бить абсолютно правильного персонажа. 
Зиночка Кибрит тоже была «ангелом во 
плоти» с врожденным талантом эксперта-
криминалиста. Чтобы «троица» главных 

действующих лиц не выглядела со-
всем уж святой, в нее нужно было 
ввести кого-то  «от мира сего», 
понятного каждому зрителю. Таким 
стал Томин. Авторы сценария го-
товили для него незамысловатые, 
но симпатичные шутки. Например, 
вернувшись из столовой, сыщик с 
огорчением констатировал: «Съел 
два азу, и ни в одном глазу». Зри-
тели, которые тоже нередко выхо-
дили из общепита полуголодными, 
сочувственно хохотали и повторяли 
словечки опера. Поэтому самым 
любимым стал именно он. Когда в 

финале одной из серий в «следака» стре-
лял бандит, редакцию завалили письмами: 
«Убьете Томина – продадим телевизоры!». 
Естественно, герой отделался ранением.
Пропустим истории о цензуре – надзор 
осуществлялся со всех сторон: заказчик, 
телевидение, собственно «Комитет по 
недопущению раскрытия государственной 
тайны в печати, на радио и ТВ» (называл-
ся этот могущественный орган примерно 
так). Следили, чтобы сериал не стал 
«ликбезом» для криминального мира. 
Кстати, бандиты из группы  ростовских 
братьев Толстопятовых, когда их взяли, 
признались, что регулярно просматривали 
«ЗнаТоКов».
Следили, чтобы телевизионные престу-
пления не противоречили лозунгам дня. 
Зато после появления очередной части на 
экранах не раз принимали серьезные меры 
на государственном уровне. После выхода 
фильма «Подпасок с огурцом» Совет Ми-
нистров СССР принял долго тормозившее-
ся постановление, ужесточающее вывоз из 
страны художественных ценностей. После 
выхода фильма «Из жизни фруктов» 

В 1971 году на 
телеэкраны вышел 
киноцикл «Следствие 
ведут ЗнаТоКи» –  
один  из первых 
советских сериалов. 
Тогда и слова такого 
неспециалисты не 
знали. Причудливое 
написание названия 
объяснялось просто: 
определение высокого 
профессионализма 
героев складывалось 
из начальных 
букв их фамилий: 
Знаменский, Томин, 
Кибрит. Инициатором 
«Знатоков» был лично 
Министр внутренних 
дел Николай Щелоков.

кто ведет  
следствие?
текст ГеННАДия хАзАНОВА

в ы х о д  в  с в е т
кинопрокат
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ведения документации на овощных базах 
страны. То есть действенность фильма 
стараниями кураторов была поднята на 
самый высокий уровень.
Популярность сериала трудно описать. 
Правда, над песенкой, которая звучала в 
начале и в конце каждого сюжета –  «Если 
кто-то кое-где у нас порой честно жить не 
хочет…» – стали откровенно иронизиро-
вать. 
Такой длинный, говоря современным язы-
ком,  флэшбэк  понадобился потому, что с 
2006 года на экранах  появились  докумен-
тальные картины под общим названием 
«Следствие вели…» Обратите внимание 
на изменение глагола с настоящего на 
прошедшее время. Ведущим проекта стал 
Леонид Каневский. Напомним: в прошлой 
тележизни – «Знатоках» –  майор Томин. 

На текущий момент зрителю предложено 
уже больше 350 сюжетов.
«Следствие вели…» – цикл передач о 
реальных преступлениях, совершенных в 
период с 1917 по 1991 год.  Журналисты 
ищут темы, собирают факты, детали, на 
основе этого пишется сценарий. Потом 
снимается реконструкция событий тех 
лет. В каждом выпуске появляются редкие 
документальные материалы, незнакомые 
широкой публике. Фоном действия восста-
навливается картина жизни и быта совет-
ских людей. В выпусках программы ожили 
ликвидация известной банды «Черная 
кошка», история «фантомасов» конца 60-х, 
судьба  налетчика Леонида Пантелеева и 
еще 350 уголовных дел. 
Каневский вспоминал: «Мне было пред-
ложено как бы «вести» – озвучивать и 
комментировать – самые громкие дела 
советской эпохи, то есть времени, которое 
я прожил и которое я знаю. Я прельстил-
ся тем, что проект «Следствие вели…» 
должен был стать не просто документаль-
ным фильмом, констатацией фактов. В 
программе факты передаются через мою 
интонацию, видно мое личное отношение 
к событиям, к людям, к тому времени, к 
той эпохе. При этом ставилась цель не 
просто рассказать о преступлениях и 

злоумышленниках 
советского времени, 
а показать ушедшую 
эпоху так, чтобы мо-
лодые зрители смогли 
прочувствовать дух 
ушедшего времени, 
а зрители постар-
ше – ностальгию по 
прошлому». Поэтому 
в фильмах не просто 
воспроизводится  
само преступление и 
его расследование, 
но и предпринимается 
попытка погрузить 
зрителя в реалии быта 
того времени. К при-
меру, часто ведущий 
объясняет некоторые 

«приметы» советского времени, которые 
могут быть непонятны современному теле-
зрителю.  Вряд ли молодые люди сегодня 

сумеют представить, что такое книжный 
дефицит. А без этого не понять, что нужно 
было собирать макулатуру для того, чтобы, 
сдав ее,  получить за свои деньги «Короле-
ву Марго» Дюма. Или Каневский наглядно 
показывает на продуктовой корзине, какое 
количество еды можно было купить на 30 
рублей.
Такой подход одобрили не все. Газета 
«Советская Россия», которую во време-
на СССР уменьшительно-ласкательно 
называли «Савраской», опубликовала 
письмо своего читателя: «…Главная 
цель – внушить телезрителям, в первую 
очередь молодому поколению, что все в 
СССР было плохо: засилье партномен-
клатуры, дефицит всего и вся, отсутствие 
свободы и т.д. и т.п. Подчеркивается, что 
в СССР совершались ужасные, особо 
тяжкие преступления, но сведения о них 
были недоступны для простых граждан.  

в ы х о д  в  с в е т
кинопрокат
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Для достижения поставленной цели Л. Ка-
невский намеренно затягивает передачу и 
вставляет в нее кадры и комментарии, не 
имеющие прямого отношения к сюжету, 
но позволяющие ему как бы попутно, ми-
моходом. еще и еще порочить Советскую 
власть».
Я уверен, что на самом деле специальной 
задачи очернить соцдействительность (тер-
мин имел хождение в те времена)  никто 
не ставил. Телепроект – штука недешевая, 
затевать его только для того, чтобы лягнуть 
мертвого льва, никто не будет. А сопостав-
ление разных типов общественного устрой-
ства – до 91 года некоторые философы 
называли социализм новым типом цивили-
зации, сегодня так же трактуют современ-
ность – непременно проявляет и светлые 
стороны обеих сравниваемых сторон, и 
выщерблины, и тени на каждой из них. 
За программу заступился другой зритель: 
«… Красной нитью у Каневского проходит 
следующее: СОВЕТСКИЕ МИЛИцИОНЕРЫ 
В ГРОМАДНОМ БОЛЬШИНСТВЕ СЛЕДО-
ВАЛИ И ДУХУ, И БУКВЕ ЗАКОНА. СО-
ВЕТСКАЯ МИЛИцИЯ СТОЯЛА НА СТРАЖЕ 
СВОЕГО НАРОДА. И еще: подводя итог, он 
очень часто повторяет, что преступникам 

нет оправданий, что миллионы людей жили 
так же, как и те, кто преступил закон, но у 
этих миллионов даже мысли не появлялось 
устраивать свою жизнь, отбирая чужие. По-
этому не надо мазать эту программу только 
черной краской».
Ведущий не ограничивается только рас-
сказом о перипетиях очередного дела. Он 
берет на себя функцию посредника между 
временем, в которое разворачивались 
события, и современностью. Каневский  
включается в бытовые сцены как персо-
наж, легко перевоплощается из рассказ-
чика в действующее лицо и снова воз-
вращается к роли повествователя. Такой 
«брехтовский театр» – отдельное досто-
инство сериала, требующее осмысления 
теоретиками телевидения.  
Значительную часть каждого фильма со-
ставляют воспоминания следователей тех 
времен, людей, которые распутывали самые 
тяжелые преступления, опираясь на свой 
опыт, аналитические способности и интуи-
цию. Это было одним из принципиальных 
условий. Об этом говорил сам Каневский: 
«Главная наша задача – встретиться с теми, 
кто вел тогда следствие, показать их, дать 
информацию из первых рук. Во все времена 

главными героями были те профессио-
налы, которые делали свое дело, делали 
его сильно, точно, честно».  Может быть, 
эти воспоминания – самая впечатляющая 
и убедительная часть сериала. За время 
его существования зрителю представлены 
без преувеличения тысячи следователей, 
оперативников, сотрудников прокурату-
ры. Они просто работали, исполняли свой 
профессиональный и гражданский долг. 
Они защищали страну от криминала, а 
народ – от негодяев. «Следствие вели…» 
дает возможность посмотреть в глаза этим 
людям. В наши времена это дорогого стоит. 
Сериал возвращает веру в правосудие, в 
справедливость, в человечность. И убежде-
ние, что эти ценности защищают сотрудники 
правоохранительных органов. Можно с 
уверенностью говорить о том, что удавший-
ся проект Гамбурга (10 лет на экране, более 
350 серий) играет важную социальную роль, 
выполняя те задачи, которые чуть ли не пол-
века назад сформулировал Щелоков. Пото-
му что, как бы ни менялось государственное 
устройство, всегда остаются преступления 
и всегда остается вопрос о взаимоотноше-
ниях народа и тех, кто обязан «оберегать на 
наших улицах покой».
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туристическое агентство
«Люкс тревеЛ» 

г. ставрополь, ул. советская, 5 «Б»
тел. 8 928-007-04-77; 8 928-007-14-07; 8 938-300-55-95

• темпераментная куба – от 48 000 рублей;
• атмосферная Доминикана – от 45 000 рублей;  
• улетаем в нирвану под Боба Марли в растаманском гоа – от 40 000 рублей;
• оттягиваемся на пляжных вечеринках таиланда – от 30 000 рублей;
• нарушаем сухой закон в урбанистических Эмиратах – от 35 000 рублей;
• репетируем, проводим и вспоминаем медовый месяц на романтических Мальдивах – от 70 000 рублей.

В этом сезоне «Осень-Зима-2016»  

самые необычные туры выходного дня, 

событийный и культурный туризм, 

винные и гастрономические туры, 

экотуризм и горные лыжи в веселой 

компании!  

И для этого совершенно не нужно 

лететь за тридевять земель, мы знаем 

нужные места совсем рядом!

 И, конечно, этой осенью мы с Вами танцуем  
под зажигательные ритмы сальсы  

на знойных латиноамериканских курортах:

Ре
кл

ам
а.
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Все таинство приготовления на-
сыщенного изысками и соблаз-
нительными «пикантностями» 
меню происходит под чутким 
руководством шеф-повара 
Натальи Беляевой. Женский 
взгляд и не приемлющий ком-
промиссов характер Натальи  
Викторовны позволяют кухне 
Forbs работать, как швейцар-
ские часы,  без перебоев и с 
гарантией превосходного каче-
ства. В чем мы сумели убедить-
ся лично во время совместного 
приготовления двух необычных 
рыбных блюд.
– наталья, для ваших постоян-
ных клиентов вопрос, где мож-
но хорошо отдохнуть во время 
новогодних праздников, уже 
решен – конечно, в Forbs. а 
что по поводу выбора блюд к 

праздничному застолью?
– На данный момент мы раз-
рабатываем специальное бан-
кетное меню для корпорати-
вов и грандиозных дружеских 
«посиделок». Полностью рас-
крывать все секреты не стану, 
скажу лишь, что акценты будут 
расставлены на блюда из дичи. 
Рыбные блюда также будут при-
сутствовать в банкетном меню 
– это стерлядь, кефаль, лосось, 
форель. Все будет очень вкусно 
и празднично. 
– блюда, которые мы готовим 
сегодня, из этой же «оперы»?
– Да. Вообще в нашем ресто-
баре превалирует авторская 
кухня, основанная на совер-
шенствовании вкусовой ком-
позиции традиционных рецеп-
тов мировой кухни. Так, салат 
с тунцом, который мы сегодня 
будем готовить, напоминает 
любимый многими салат «Ни-
суаз» с анчоусами. В классиче-
ском варианте этот знамени-
тый кулинарный рецепт родом 
из французского города Ниццы 
состоит из свежих овощей, ва-
реных яиц, анчоусов и олив-
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выполняет лимонный сок 
или винный уксус. Существует 
версия, что в создании салата 
принимал участие известный 
хореограф Джордж Баланчин. 
Мы постарались максимально 
сохранить и донести до наших 
гостей классический рецепт, но 
со своими небольшими кор-
ректировками. Например, ан-
чоусов мы заменили тунцом. 
Качественного тунца найти 
нетрудно, да и приготовить 
его можно по вкусу любого 
клиента, используя как 
минимум три варианта 
прожарки. Анчоус в этом 
плане тунцу уступает. 
Еще одна маленькая хи-
трость, обогащающая 
привычный рецепт, за-
мена обычного отвар-
ного яйца яйцом-пашот. 
В этом нововведении 
также есть свои плюсы: 
белок становится гораз-
до нежнее по текстуре, а 
жидкий желток дополня-
ет вкус заправки прият-
ной «ноткой». 
Рассказывая все это, На-
талья мастерски нарезает 
овощи, изящно и точно 
отмеривая каждое дви-
жение. Прожарка рыбы 
занимает считанные ми-
нуты, за которые филе 
тунца превращается в 
ароматные кусочки, ко-
торые займут  коронное 
место в аппетитном са-
лате. Осталось дело за со-
усом.

– К этому салату мы готовим 
соус «Винегрет». Предвидя ваш 
вопрос, отвечу, что никакого 
отношения к одноименному 
салату этот соус не имеет. Он 
входит в пятерку классических 
базовых соусов французской 
кухни. Кстати, всем известный 
майонез готовится на основе 
его рецептуры, в которую вхо-
дит лимонный сок, оливковое 
масло, дижонская зернистая 
горчица и красный лук. 
Последние штрихи шеф-
повара – несколько листочков 

зелени, и салат с тунцом пред-
стает в полном своем велико-
лепии и аромате. На очереди 
второе блюдо – филе кефали с 
золотистым картофелем.

– о кефали большинство зна-
ют лишь из песни про костю-
моряка. а какая она на вкус, 
остается лишь догадываться…
– Действительно, в ресторанах 
нашего региона эта морская 
рыба с плотным белым мясом – 
большая редкость. Но благода-

ря своим полезным качествам 
и неординарному вкусу она с 
легкостью может стать глав-
ным блюдом любого застолья. 
Сегодня в дополнение к филе 
этой «морской знаменитости» 
мы подадим обжаренный на 
сливочном масле картофель. 
Кстати, чтобы картофель полу-
чился еще вкуснее, сливочное 
масло надо выкладывать на 
раскаленную сковороду и, упо-
требим некулинарный термин, 
«довести его до температуры 
горения». Это придаст блюду 
легкую ореховую нотку. Мы 
обжариваем на масле карто-
фель до золотистой корочки, 
предварительно его подсолив, 
и добавляем зубчик чеснока и 
пару веточек тимьяна, что обе-
спечит пикантность. 
В данном блюде соус тоже 
уместен – он «обыграет» вкус 
рыбы и картофеля, сделав его 
ярче и насыщеннее. Для его 
создания мы будем использо-

вать средиземноморские 
травы, зернистую горчицу 
и оливковое масло. 
Смешивая ингредиенты, 
Наталья Викторовна не 
перестает нас интриго-
вать применением осо-
бых «фишек» рестоба-
ра. К примеру, украшая 
кефаль, она использует 
соленый лимон, приго-
товленный по собствен-
ному рецепту под грифом 
«Совершенно секретно».  
Можно лишь догадывать-
ся, каким именно обра-
зом привычные компо-
ненты превращаются в 
деликатесы, но в том, что 
это несравненно вкусно, 
сомневаться не приходит-
ся. Что, в общем-то, лишь 
подтвердили слова шеф-
повара рестобара Forbs.
– Все блюда нашего меню 
достойны отдельного рас-
сказа. И, не побоюсь этого 

слова, просто требуют, чтобы 
вы их попробовали. Ведь наша 
кухня дарит клиентам незабы-
ваемые минуты удовольствия.  
И если бы мы оценивали их 
по рейтингу вкуса, наивысший 
бал им был бы обеспечен. Не 
верите? Приходите и убеди-
тесь сами. По четвергам и вос-
кресеньям мы работаем как 
ресторан, в пятницу и субботу –  
в формате бара. Ждем Вас и 
Ваших друзей! 
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ТоропиТесь! 

Скоро новогодние корпоративы!
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на новом месте распахнул свои двери уже известный пятигорским 
жителям бутик van laack, который раньше находился в другом 
торговом центре! основанная в 1881 году компания van laack на 
протяжении 135 лет является одним из лучших производителей 
эксклюзивных мужских сорочек. Внимание к каждой детали 
и тонкая ручная работа покорили даже самых взыскательных 
клиентов из более чем 56 стран мира.но главным событием 
вечера стало открытие бутика l'eNtree , в котором эксклюзивно 
представлено два люксовых французских бренда MaX&MoI и De-
verNoIs! MaX&MoI – это марка «прет-а-порте», вдохновленная 
безоговорочной любовью к материалу и вниманием к деталям. 
коллекции изготавливаются из дорогих натуральных тканей, 
кашемира, кожи и меха. Стиль марки можно охарактеризовать как 
типично «парижский» шик Вне ВРемени! DeverNoIs – одно из 
крупнейших семейных предприятий Франции! команда DeverNoIs  

одержима идеей высокого качества, которое воплощено в лучших 
итальянских тканях и скрупулезном внимании к крою и отделке… 
одежда DeverNoIs  делает женщину прекрасной и уверенной в 
себе. на открытии гостей ждала атмосфера столичной светской 
тусовки: напитки, изысканный фуршет, fashion-show коллекций 
DeverNoIs, MaX&MoI и van laack... 
Специальным гостем мероприятия  стал известный российский 
стилист и телеведущий Влад лисовец, который с удовольствием 
во время показа прокомментировал понравившиеся луки, а также 
провёл консультации с первыми  клиентами.
и в этот день из Парижа прилетел внук основателя компании 
MaX&MoI,  в настоящее время занимающий пост коммерческого 
директора, алексис ледерер, который по достоинству оценил 
уровень бутика, представляющего продукцию его семейного 
модного дома.

главное открЫтие 
осени состоялось

1 октября 2016 года в трЦ «вершина PLAZA» произошло сразу два 
значимых события в мире модной индустрии ставропольского края!



г. пятигорск, ул. ессентукская, 31а, трЦ «вершина PLAZA»
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Судьба неизбежнее, чем случайность.  
Судьба заключена в характере… 

Акутагава Рюноскэ

Судьба способна очень быстро 
Перевернуть нам жизнь до дна, 
Но случай может высечь искру 
Лишь из того, в ком есть она. 

И. Губерман

Несомненно, важнее, как принимает человек судьбу,  
нежели какова она на самом деле. 

В. Гумбольдт

Мы создаем свое богатство и называем это судьбой. 
Б. Дизраэли

Человеческое сердце обладает досадной склонностью именовать судьбой 
только то, что его сокрушает. 

А. Камю

Не совсем понимаю: почему многие называют судьбу индейкою, а не ка-
кою-либо другою, более на судьбу похожею птицею? 

Козьма Прутков

Где розы – там и тернии – 
Таков закон судьбы. 

Н. Некрасов

сказано



в «Мельнице»!
Что может быть лучше, чем отметить Самый Главный Праздник в году  

в атмосфере зажигательного веселья и богатого застолья? 
Два уютных и вместительных зала с зонами в европейском  

стиле и стиле романтического прованса, живая музыка, интерактивная  
шоу-программа, подарки и сюрпризы, вкусные горячие блюда и фирменная  

выпечка – все, что нужно для того, чтобы отпраздновать новогоднее  
торжество в большой компании или тесном кругу друзей.

Приглашаем встретить Новый 2017-й год вкусно, весело и красиво!
Мы рады всем и ценим каждого!

«В прошлом году мы 
всем коллективом 
проводили в 
«мельнице»  

новогодний корпоратив. нам очень понравился этот по-
семейному уютный ресторан с добрым отношением персонала и хорошей, вкусной кухней. Все было на высшем уровне – наши ожидания полностью оправданы».Коллектив компании «Строймаркет»

«В ресторане «мельница» мы с 

мужем отмечали свой юбилей –  

сорок лет совместной жизни. 

Выбор этого ресторана не был 

для нас случайным. Ведь мы по 

собственному опыту знали –  

именно здесь наше семейное 

торжество пройдет по высшему 

разряду. на праздничном столе 

стояли вкуснейшие блюда, живая 

музыка поднимала настроение, а 

деликатный и предупредительный 

персонал следил за тем, чтобы все 

было идеально».

Людмила Васильевна и Василий 

Викентьевич Лаенко

«я остаюсь клиентом «мельницы» 
уже несколько лет. мне очень 
нравится местная кухня, то 
внимание, с которым относятся 
к каждому клиенту, и добрая 
атмосфера ресторана. Все наши 
семейные торжества и дружеские 
встречи по традиции проходят в 
«мельнице».
Владимир Борисович Иванов 

«В ресторане «мельница» 
домашняя обстановка, вкусная 
кухня и доброжелательный 
персонал. Поэтому я с большим 
удовольствием посещаю это 
заведение и отмечаю там все 
самые значимые события своей 
жизни». Марина Ивановна Сергеева

Отзывы:

Верхний зал:
Новогоднее меню и музыкальное сопровождение – от 1 400 рублей с человека

Нижний зал:
Новогоднее меню и живая музыка – от 1 800 рублей с человека.

Индивидуальные заказы на Новогоднюю ночь – от 2 500 рублей с человека.
Все подробности и варианты организации Вашего праздника можно уточнить  

по телефону: 55-24-89, 8-962-496-65-13 или по адресу: г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 34/2
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